

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias. Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo, cadena Cope. Primera noche de Champions de la temporada, goleada del Barça Alambérez, 5-0 con dos goles y una asistencia de Jooffelis y empate del Atlético de Madrid en Roma contra Alaccio. Le han patado al Atleti en el minuto 94 y medio, el portero del Alaccio que había subido a rematar la última jugada y la ha rematado. De cabeza, gol de Ivan Provedel, como digo el portero del equipo italiano. Ojo porque este portero, hasta los 15 años, jugó de delantero. Hasta los 15 años, el portero del Alaccio fue delantero en el treviso y en el pordenone. Me cuenta Álvaro Bonrichetti. Bueno, es más, en una entrevista reconoció que se hizo portero por culpa de Francesco Toldo y que jugó de delantero y que tuvo que dejarlo porque ahí vio que no iba a tener futuro y que entonces se puso de portero. Pero que vamos, que hoy ha sacado el delantero que lleva adentro y ha metido un gol que le priva al Atlético de la primera victoria en esta edición de la Champions. 5-0, como digo, el Barça, los dos de Joao, Lewandowski, uno en propia puerta de Lamberes y Gaby para cerrar el marcador y en el Atlético de Madrid se adelantó el conjunto rojiblanco con un gol de Pablo Barrios después de un rebote y empató, como digo, el portero del Alaccio en el minuto 94 y medio. Hay que destacar también la victoria del Paris Saint-Germain 2-0 frente al Dortmund en casa con goles de Mbappé de Penalti y de Acraf. El primer gol que viene con ese Penalti un poco polémico, luego lo preguntamos. Y además destacamos también el resultado del City. 3-1, la ganada de la estrella roja, comenzó perdiendo el equipo de Guardiola y le dio la vuelta al partido con dos goles de Julián Alvarez y uno de Rodri. Es lo más importante, mañana ya saben, Real Madrid-Unión-Berlin, 7-4, atención al horario, el Madrid 7-4 desde las 6 y media en tiempo de juego y a las 9, Partidazo en Donosti, Real Sodiazinter de Milán, va a estar a reventar el Real Arena y Sevilla-Lenz, 11 de la noche y 32 minutos. Esta es la voz del protagonista de Joao Feliz, el hombre más feliz del mundo en este momento. Bueno, estoy feliz, estoy disfrutando. Los compañeros me ayudan mucho, solo no podría hacer nada si no tuviera estos compañeros que me ayudan. Yo estoy aquí para ayudarlos también, como ellos a mí y todos estamos buscando ayudar el club, traer alegrías al club, a los aficionados y por eso, por eso jugamos. Y esta es la voz de uno de los más cabreados, el Cholo Simeone. Hemos bastantes situaciones dentro del partido que fueron muy evidentes para poder haber terminado el partido de otra manera, pero bueno, allá el fútbol que no nos ha dado esa posibilidad de que termine como debía terminar el partido. Así todos jugamos un gran segundo tiempo, defendimos bastante organizados, defendimos con mucho esfuerzo, salieron futbolistas y pudimos reemplazarlos y seguir con el mismo esfuerzo durante todo el partido, así que me quedo con la sensación buena, más o sea de que evidentemente el gol en el último minuto te la estima. Y luego está todo lo que está ocurriendo en esta jornada con el fútbol femenino, con la selección española de fútbol, que está concentrada a esta hora en Oliva, en Valencia. A primera hora de la mañana ni tan siquiera se sabía dónde se iba a concentrar la selección, unas directamente en Madrid, otras se han ido directamente a Valencia, finalmente ahí se han unido todas, las últimas en llegar han sido las ocho jugadoras del Barça, han llegado tarde además porque el avión en el que tenían que viajar ha salido con retraso por una avería, así que han llegado en torno a las 8 de la tarde a Oliva. Y ayer les esperaba el presidente del Consejo Superior de Deportes, Víctor Franco, que es el número uno

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

del deporte en el gobierno de España, para iniciar una reunión en la que se supone garantizarles medidas dentro de la Federación para que sigan en la selección española, aunque según hemos sabido también probablemente garantizarle alguna que no abrazación si abandona esta concentración de la selección española. Todavía está Víctor Franco con las jugadoras, Pedro Zamora, Oliva, ¿qué tal Pedro, muy buenas? Hola, Juanma, buenas noches, sí, todavía está Víctor Franco con las jugadoras en Oliva, como dices, a una hora por carretera de Valencia. Los medios estamos en el acceso a este hotel de concentración de España, separados del parque por unas vallas metálicas. Veo todavía el holiluminado y en una de esas salas, ahora mismo se está celebrando esa reunión de la que hablas entre las jugadoras de España y Víctor Franco. El presidente del CSD ha llegado optimista a esa reunión, a eso de las siete y media de la tarde, hasta que han llegado después de las nueve las jugadoras del Barça, ha aprovechado para reunirse con la seleccionadora, Monse Tomé, que junto a las futbolistas de Madrid Alético llevan aquí desde las cinco de la tarde. Así que Juanma, camino de las tres horas desde que están todos y todas juntas para intentar arreglar en este hotel de Oliva la gran crisis del fútbol femenino español. Ángel García tiene información de dentro, Ángel. Bueno, veremos a ver si es suficiente, pero lo que te puedo contar, Juanma, es lo que lleva contando la cadena acope desde las dos de la tarde y es que a esa reunión Víctor Franco ha ido con la promesa, a cambio de convencerlas de que asistiesen a la convocatoria y así lo han hecho todas, con la promesa de que va a haber decisiones importantes, cambios importantes, antes del partido del próximo viernes, antes de que salten al césped, las que salten a jugar contra Suecia. Entre esas decisiones, porque me consta que eran las dos primeras cabezas que querían las jugadoras de la selección española, estarían los despidos, insisto, antes del próximo viernes, tanto de Andrew Camps, el hombre fuerte de Luis Rubiales, como Tomás González Cueto, el jurista, el asesor externo, que también ha sido muy importante en todo este proceso y el encargado de marcar la línea que debía seguir tanto Luis Rubiales como la federación contra las jugadoras. Me consta que eso se les ha prometido, me consta que se les ha dicho va haber cambios importantes antes del viernes y si no voy a obligar a la Federación Española de Fútbol a convocar elecciones inmediatas a presidente, pero veremos a ver si es suficiente, porque también me cuesta que hay jugadoras que ni con eso les vale y que si les aseguran por escrito que no van a recibir ningún tipo de sanción se vuelven hoy mismo a sus casas y no se quedan en la concentración. Quieren cabezas y quieren además algo que les garantice que no serán sancionadas si abandonan la concentración de la selección española. Algunas cabezas son bastante lógicas que las pidan, esta que acaba de mencionar Angelito García es que en realidad debieron salir por su propio pie en el momento en el que ya no estaba Rubiales, porque es que son efectivamente personas de la máxima confianza de Rubiales que han apoyado la gestión de Rubiales y que han mantenido a Rubiales durante todos estos años con todo lo que ha pasado dentro de la Federación. Así que aunque sólo fuera por lealtad a Rubiales ellos mismos tendrían que haber salido por su propio pie esas dos personas, pero luego hay otros nombres a los que señalan las jugadoras en otros departamentos a los que supongo que para echarlos tendrán el beneficio de poder defenderse o de someterse a una investigación o es que aquí ahora llega Alexia Putellas, Irene Paredes y el resto y dicen este, este, este y este a la calle o no jugamos habrá que decir perfecto qué de qué les acusáis. Se inicia una investigación, se abre un expediente y se toma una decisión

pero

esto hay que hacerlo antes de un partido decisivo para el fútbol femenino español como el del viernes

de la Liga de Naciones y Valedero para los Juegos Olímpicos. Se puede poner contra las cuerdas así al deporte español porque quieres cargarte a cuatro personas de marketing, prensa, integridad, yo entiendo que piden la cabeza de Andrew Cams y de González Cuetos y es que no tenían que estar ya en

la Federación. Estas personas no tenían que estar ya la Federación y luego está el ataque de nervios de la Federación Española. ¿Cómo puede ser que la Federación acceda a reconocer que las rozas es un lugar no seguro? ¿Pero cómo que la Federación es un lugar no seguro para que se concentre la selección española femenina? ¿Qué pasa en las rozas? ¿Qué hay en la ciudad del fútbol de las rozas para que tengan que ir las jugadoras a Oliva? Unas desde un sitio, otras desde otro, en el autobús del

equipo no pueden viajar los de los de prensa ni los de redes sociales porque no se fían unos de otros. Esto es irrespirable, es absolutamente irrespirable, que tienen razón en algunas reclamaciones sin duda, en las formas para mí ninguna, no hay ninguna razón en tensar la cuerda como las están tensando en las últimas horas y en los últimos días y desde luego ya casi como aficionado, ves las caras de algunas entrando en la concentración de la selección española y casi te dan ganas de decir no te pongas la camiseta, es que de verdad no queremos que nadie juegue la fuerza el viernes,

que nadie juegue la fuerza. Esto es la selección española, que no quieres jugar con la selección española pues no juegues, ahora atenta las consecuencias. ¿Tú qué información tienes, qué tal, Juanma, buenas noches, pues que la federación está preparando esos despidos de manera inminente. Pedro Rocha te contaba anoche que quería un mes, es lo que le pidió a las jugadoras, para poder hacer precisamente lo que tú dices, como mandar estatuto del trabajador, abrir un expediente a esas personas señaladas por las jugadoras y ver si son susceptibles de que se les pueda echar o no, pero la presión del gobierno, la presión de las jugadoras ha podido en este caso

con la federación y no solamente esos dos nombres cada angelito, sino que se preparan más despidos,

insisto, de manera inminente de cargos importantes en la federación que tienen que ver con la secretaría

general, gabinete de presidencia, jurídicos, dirección deportiva, todos con el mismo denominador común, Juanma, el rubialismo, gente muy cercana a rubiales, pero ojo todos con, o la mayoría, con contratos blindados, contratos de alta dirección, contratos que les va a costar al fútbol español una pasta, un pastizal al fútbol español les va a costar todos estos despidos que de manera inminente va a hacer Pedro Rocha a la Federación Española de Fútbol. Y a ver qué pasa con la nueva seleccionadora, porque claro el papelón de la nueva seleccionadora también es tremendo, ha dado

una lista de convocados que yo no sé si la lista es de ella, de convocada si la lista es de ella o es de Pedro Rocha o de la Federación o de del AMO o de quién. A mí me confirman 100% que la lista ha tenido libertad absoluta, monse tome para hacer. Pues entonces ha sido un poco suicida a la hora

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

de hacer la lista y desde luego no ha tendido la mano tampoco a las jugadoras porque hemos sabido que no ha hablado con las futbolistas, debería haber, no sé, por lo menos, tender un puente y decir oye quiero hacer esto, me ayudáis, me echáis una mano, estamos juntas, no estamos juntas, ¿qué hacemos en esta convocatoria? Y luego lo que se está diciendo ahora, que a lo mejor una se van y otra se quedan. ¿Esto es serio? O sea, ahora que estamos negociando que 10 se piren y no tengan sanción, que otras se queden porque quieren quedarse, esto de verdad es lo más esperpéntigo que ha

vivido el fútbol español en mucho tiempo, en mucho tiempo. Y luego hay otra cosa. A los que están criticando, a los que estamos criticando esta forma de actuar de las jugadoras, que yo creo que somos muchos y muchas, que no nos venga con el argumento del machismo y de que es que son mujeres, de verdad, no tiene nada que ver, absolutamente nada que ver y vamos haciendo radio muchísimos años. Hemos criticado muchísimas actitudes de muchos tíos, de muchos hombres, anda que no le hemos dado palo a Clemente, a Mourinho y nadie nos dijo, no, es que os metéis con él porque es hombre, que no, que aquí no tiene nada que ver, que sean mujeres o que sean hombres. Si es

que se equivocan igual los hombres que las mujeres y en este caso si hay una equivocación de una mujer habrá que decirlo, porque eso es la igualdad, someterte a la crítica igual un hombre que una mujer. Así que reducir esto siempre a una batalla de géneros, al machismo, a que eres un fascista, a que la caspa, es que de verdad que no es un argumento para defender en este caso la actitud de las jugadoras, es que no son formas de afrontar un problema interno de la federación y poner al fútbol español contra las cuerdas como lo están poniendo, dañando la imagen de España, que quiero recordar que es candidata al Mundial 2030. Rubial se cargó buena parte de las opciones de España de

cara al Mundial 2030, pero ellas también lo están haciendo, ¿eh? Ahora ellas también, porque la imagen que estamos dando para afuera es que no se está haciendo absolutamente nada y si se están haciendo cosas, se ha ido rubiales, se ha ido vilda, van a echar al secretario general, van a echar a la mano derecha de rubiales, van a reestructurar cosas en la federación, ¿qué más quieren? ¿qué hay que

hacer? ¿Prenderle fuego a la federación? Es que de verdad creo que se pueden hacer las cosas de otra

forma, es que está el presidente del CSD en Oliva hablando con unas jugadoras para ofrecerles cabezas de personas que no sabemos si se va a investigar lo que hicieron o no y para garantizarle a otras que no van a ser exaccionadas y se piran. Es una situación increíble, absolutamente increíble. Voy a saludar al equipo de comentaristas. Hola Paco, muy buenas. Hola Juama, muy buenas.

¿Quieres decir algo? Hoy no estoy en condiciones personales de farmacornada, permiso, me parece un

esperpento. No entiendo nada, no entiendo por qué Pedro Rocha no echa antes a Camps y a González

Cueto, que no eran las manos de Dechanán los brazos armados. Claro. Uno el juridio. Buena definición. Y el otro el que amenazaba, por ejemplo, me contaron, tengo hasta el sonido, cómo amenazaba a los equipos de primera federación que querían unirse entre ellos. Esto está tremendo. No entiendo por qué al irse rubriendo y vosotros dos fuera. Vosotros dos o primero fuera.

No entiendo que las jugadoras pidan estas cabezas ahora, o sea antes del Mundial les valían. Bueno, es que están implicadas, en eso sí tienen razón, están implicadas en la gestión de la crisis del beso. Sí, pero eran los mismos. Sí, claro. Pero bueno, si los juicios de él metieron la pata después de la crisis del beso, pues que se investigue. Gracias a ellas ha caído rubiales. Pero pedir esas cabezas, ahora hay que pedir las a Rocha. No es para mí, no es su función. Ahora les doy toda la razón. Oye, no quiero volver a ver a este market, por lo que sea, este market tiene esta comunicación a éste. Y la federación tendría que verlo. Lo primero lo habría dicho. Tranquilo, les apartamos y abrimos expediente. No, no, les tenéis que echar. Bueno, pues que hable todo el mundo claramente. Que salga la federación y no lo explique, que ellas lo expliquen. Yo que no entiendo nada, además de todo un experimento. Pero todo. O sea, a tres días de un partido, el secretario estaba para el deporte, como se llama, el presidente del CSD, ahí reunido. El presidente del CSD, que era el segundo de José Manuel Franco. Sí, sí. Bueno, pues como José Manuel Franco y el de segundo, a González Cúetor, permitieron colar a tres juristas en el TAD y luego a Saleo Rajando del TAD. Que no entiendo a nadie en esta postura. A nadie, a nadie. Ni a Rocha, ni a nadie. Gonzalo, miro, titular de lo que estamos viendo. Buenas noches. Buenas. De la Lettia, yo feliz o de la selección femenina. Ahora, en este caso, de la selección femenina. Bueno, yo entiendo perfectamente lo que está pasando. No creo que nadie tenga que decir nada más. Me parece que está todo cristalino. Así que no lo quieren entender es porque no le da la verdad entenderlo. Perdón, perdón, perdón. ¿Cómo? Creo que el que no entiende qué es lo que ocurre es porque no quiere entenderlo. No, pues mira, yo no lo entiendo y sí quiero entenderlo. Yo tampoco es. Por cierto, no entiendo. Simplemente por decirte que yo no lo entiendo, pero quiero entenderlo. Me cuesta creerlo. O sea, me cuesta, ya ellas ya han dicho claramente qué es lo que quieren. Ya lo han dicho, en un comunicado. Sí, ya lo han dicho. Y eso no se produce. Yo la impresión que tengo, tú dices que van a pasar muchas cosas. Yo la impresión que tengo es que en la Federación no ha cambiado absolutamente nada. Nada. Yo no. Yo no. Creo que el presidente actual es el que quiso rubiales que fuera y la seleccionadora actual era la segunda debilda a la que, por cierto, rubiales iban a nombrar directora deportiva de la selección femenina de fútbol. Por lo cual, para mí, para mí, desde fuera, no ha cambiado absolutamente nada. Y entiendo a la perfección que es lo que pretenden las futbolistas. Si se sienten desamparadas y sin ningún tipo de ayuda por parte de la Federación, vamos a ver que es capaz de hacer el secretario estado de deporte, a ver si puede mediar en esta historia. Ahora, la manera de intentar ejercer una medida de presión y de fuerza por parte de la Federación de Fútbol, me parece absolutamente lamentable. Lamentable. O sea, que yo te diga que no quiera que me convoques. Y me convoques sabiendo que me estoy jugando mi carrera como futbolista, me parece lamentable. Yo, que se vale decir, es que a otra que no entiendo es a Monseto. Yo sé que no quieren ir para que las convoques. Sí, sí, eso es. Que estalla la bomba. No, no, ella se ha inmolado. O sea, Monseto se ha inmolado como seleccionadora. Para mí, Rico, Barcelona, hola Miguel, muy buenas. Una punta breve, por favor, de esto que estamos comentando.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Diría lo mismo que Gonzalo y que hoy efectivamente han hecho una convocatoria que podríamos decir

que era a punta de pistola. Y no se puede negociar nada cuando lo pintan de un modo obligatorio y coercitivo hasta el punto de... Solo veis esa punta de pistola desde el lado de la Federación, desde el lado de ellas veis que es una negociación sosagada. No, han hecho... No, yo veo... Mira, un poco también pasa como apaco. No conozco suficientes detalles como para ser tajante, pero de todas las personas que yo me fío y que escriben de este asunto, entre las que se encuentra nuestra compañera Andrea Pelaez, me parece que todas apuntan en la misma dirección. Y yo, mientras no se demuestra al contrario, me sigo creyendo a mis compañeros próximos, no solo en comportamiento, sino en profesionalidad y me da la sensación de que las chicas tienen toda la razón y que efectivamente no ha cambiado nada. Eso estaba montado de una

manera estructural piramidal, que cuando se ha ido la cabeza han seguido los números 2 de cada posición y mientras ese talante, vamos a decir, federativo no cambie y no parece que vaya a cambiar, cuando la misma Federación reconoce que Las Rozas no es un sitio seguro para las internacionales. Nunca en la vida se había visto un esperpento como el de hoy, que no avisan ni a los clubs de que va una convocatoria, las jugadoras enteran por la prensa, los clubs enteran por la prensa, no saben dónde tienen que ir convocadas, si a Madrid, si a Valencia es un verdadero siniestro y solo por manejar las maneras, esta forma, de esta manera tan siniestra, se tienen que tener que ir, todos no tienen que quedar ni al apuntador. Y dice Gonzalo, ¿no? El que no entiendas, por lo que no entiendes, yo no entiendo nada. ¿Qué no entiendes? Todo. ¿Qué no entiendes?

La convocatoria. La convocatoria, tú la entiendes, que sigan casi el otro. Tú lo entiendes, que ellas pidan que se pasen ahora los directivos, a lo mejor no han tenido ni trato, y la razón es que sobre los dos sobran los primeros. Yo no entiendo nada. Que haya quedado como mala atenea del castillo

por decir, oye, que estamos pidiendo cosas, que a lo mejor no nos corresponden a nosotras, que no entiendo nada. Pero ellas han pedido una serie de cosas, que si no se cumplen, mientras que no se cumplan, no las llames, no las hará... No, no, que no entiendo. ¿Cómo se tome? Pues ya pero no mintió, pero casi en la Rueda de Prensa. No sé si mintió o no mintió, desde luego ella dice que habló como un futbolista y las futbolistas dicen que no. Claro. Yo me creo a las futbolistas, esto ya es una cuestión de que las futbolistas no dicen nada, lo dicen a algunos periodistas, pero no ellas no. Bueno, tienes garantía de que van a ir? No, estoy convencida.

Hay una mentira muy fácil, que dijo que aplaudió dos veces en la Rueda de Prensa Rubiales y aplaudió

siete. Eso es evidente, es más fácil de pillarle a Monso Tomé. Pero vamos a ver, yo de verdad, qué parte no entendéis de... somos las jugadoras de fútbol, ¿vale? De la selección femenina. Y decimos, oye, mientras no se cumplan esta serie de puntos, a nosotras no nos llaméis, no contéis con nosotras. Qué parte no entendéis de eso. Ojalá mejor hay una serie de puntos que yo no los conozco todos, que me parece exagerado. Pero eso es otra cosa. El otro día conté que al tío de marketing, que se lo quiere encargar, que yo entiendo que empiezan a apartarlo, participó de la escena,

es un tío que le debe llamar Rubiales y dice, pásame con Jenny y hace así, y dice, vale,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

porque te trago de hacer a su jefe y se lo quieren encargar. Vale, pero si te puede parecer bien o mal, ¿pero qué es lo que no entendéis? O sea, yo... Que yo le han que echen a un tío por hacer solo eso. Pero que yo entiendo que me digáis, oye, me parece exagerado, me parece mal, es criticable

lo que quieras, pero lo que ellas quieren está clarísimo y ellas lo que han dicho es, mientras que esto no ocurra, a mí no me llaméis, no contéis a un amigo. Y la ferrantera ha dicho alguna cosa que quieren. O venís aquí, os quedáis sin ser profesionales del fútbol.

Eso es lo que ha pasado. Todo lo demás es humo. Tuve la vida blanco y negro, que tú entiendes todas las peticiones de ella. Yo no las conozco, pero sé que la de marketing...

Pero se ha comunicado al respecto, o sea... Este departamento.

Pepito de marketing. Y a mí cuando me dijeron que el Pepito de marketing, lo que tenía era que había

pasado el móvil así... Joder, pobre hombre, porque tendrá familia, tendrá un sueldo que llevar a casa, podrás decir, ese no le caemos. Es que la selección femenina, perfecto, pero queremos la limpia. Es absolutamente imposible que ninguno de los que estamos aquí, ninguno, sepamos cuáles son todos los argumentos que tienen ellas de lo que ha pasado en los últimos dos años. Es imposible. Es imposible. Como no hemos podido preguntárselo.

Ni siquiera, porque no es una cosa de diez días. Esto viene de bastante más atrás. Si no no hubiera pasado hace un año lo que pasó. O sea, que entonces pensar que es que vamos a saber absolutamente

todos los gestos, todas las conversaciones, todos los encontronazos o los tratos que han tenido unos con otros. Yo no lo dijiste esto tú antes. Te digo yo, porque tú no lo sabías.

Claro, porque no lo sé ahora. Porque no habían dicho nada. Claro, pero ahora sí lo han dicho.

No está. Pero que digan todo. Pero todo tú lo que quieres es que pongan la foto de un tío en una diana y empiecen a lanzarle dardo. No, no, que digan. Pues ellas ya han puesto...

Queremos que tres personas desde el Parto de Avento de Comunicación que intentaron convencer Allén y hermoso... O que pasaron vídeos de la autocar.

Claro. Queremos que la integridad que dijo que estaba muy bien el informe no se quede...

La federación, todo eso que está diciendo se lo pidió a las jugadoras por escrito.

Dijo que pasaran los nombres y que pasaran porque querían que los echaran de la federación.

Eso es lo que pidió la federación a las jugadoras. Las jugadoras dijeron que no por escrito nada.

Tengo que saludar al resto de la opinión. Está David Sánchez o la David.

Hola, ¿qué tal? Un titular, porque es que tenemos que parar ya. Un titular.

Pues que la federación no son malos o son unos inútiles o son malas personas, pero que yo sigo sin saberlo en tuyo, pero no lo sé lo que piden las jugadoras y que de todas ellas solo creo en Mappy y en poquitas más. ¿Estás en abre? Dani, hola.

Muy buenas. ¿Qué dices tú? Yo el titular ya lo di ayer que es el rubialismo sin rubiales.

Estamos viendo el rubialismo sin rubiales. Me mirasteis un poco raro ayer, pero hoy ya comentáis y lo celebro que para vosotros hay algunas de las cabezas que piden las jugadoras que ya no deberían

estar ahí. Desde el primer día. Pues entonces no ha cambiado tanto.

Pero no por el fútbol femenino, por todo. La forma de hacer de rubiales, por decirlo así, sigue. Viva en la federación aunque no esté el. Y luego, si queréis, lo amplío, porque ahora no

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

vamos. Pero yo sí entiendo a Monse Tomé. Entiendo perfectamente lo que hace Monse Tomé. Me parece lamentable y me parece asqueroso y no lo comparto, pero entiendo lo que está haciendo. ¿O quién haya hecho la convocatoria? Hombre, porque lo que hace es lanzar un órdago, poner el foco en ellas, que sean las malas, que tengan que decidir si van o no van, que queden como las villanas de la película, las antipatriotas, que no quieren jugar con España, no siempre la camiseta, o si le tienen miedo a una sanción, que se rodillen y sale ganando la federación. Eso es lo que intenta... Lo puedes entender si es alguien que quiere perder el puesto. Pero que se va a estrenar poniendo una bomba. Bueno, no es una bomba, para ellos se sigue a ver. Las voy a someter, las voy a hacer, voy a ganar una partida, voy a ganar una partida. Evangelio. Dame un titular. Qué tal, buenas noches, Juanma. Yo tenía la sensación cuando acabó el Mundial Femenino y España ganó el Mundial, que recordemos que España ganó el Mundial Femenino, que la imagen del fútbol español estaba más abajo de las alcantarillas y no creo que estemos mucho mejor. Es una situación demasiado prolongada, de mucho desgaste. He escuchado esta mañana ancha Rodríguez, a nuestra compañera con Corochano, pedir que dialoguen las dos partes y estoy de acuerdo, y también estoy de acuerdo en que los cambios que se han producido hasta ahora, aunque se haya ido rubiales y aunque se haya ido vilda, son maquillaje. ¡Mensaje importante a esta hora de Simon Rack con Gemita Santos Gemma! ¡Muy buenas! Qué tal, Juanma, muy buenas noches. Bueno, Juanma, no, te tengo que decir señor embajador de Simon Rack, Juanma Castaño. Pues querido señor embajador, queridos compañeros, queridos oyentes del partidazo, vamos a compartir con todos vosotros la manera de comprobar la calidad de una estantería Simon Rack. Es facilísimo, solo hay que girar con la mano el perfil de la estantería. Bueno, ya estoy viendo a todos nuestros oyentes hacer el gesto de doblar el perfil de la estantería en todos los centros de bricolaje de España, y si lo haces vas a comprobar que los perfiles de una estantería Simon Rack es imposible doblarlos, te duran toda la vida si tú quieres. Elige la máxima calidad, elige las mejores estanterías, las del elefante, las de Simon Rack. Si estamos en noche de Champions, enseguida hablamos de los partidos y enseguida les contamos cómo acaba la reunión de Oliva. Si se van, si se quedan, si hay sanciones, si no hay sanciones, o si hay paz, ojalá lo hubiera. Juan Macastaño. El Partidazo de Cope. Un año más, el número uno del deporte. Juan Macastaño. El Partidazo de Cope. El número uno del deporte. Son las doce de la noche, las once en Canarias. Esto es el Partidazo Cadena Cope en directo con todos ustedes y compacto González David Sánchez, Miguel Rico, Gonzalo Miró, Dani Senabre, Evangelio, está Andrea Pelaez, está Amorris leyendo mensajes, está Pedrito Martín, Ángel García, Foto, y están los compañeros que están en los campos de Champions, vamos a cerrar comunicaciones con estos campos, aunque luego hablaremos de los partidos, vamos a cerrar lo que se ha dicho del Barça 5, Amber Escero, con ese protagonismo de Yo Feliz, dos goles y una asistencia, y del Lacho 1, Atlético de Madrid 1, con el gol del portero del Lacho, como digo, en el minuto 94 de partido. En Barcelona, Monjuic, yo creo que están todavía

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Elena y Joan Baggiore, hola Elena, hola Joan, ¿qué tal, buenas noches?

¿Qué tal, muy buenas, Juanma?

Yo Feliz, es el gran protagonista, ¿no?

Sí, algunos culés y empiezan a preguntarse cuánto dinero costará quedarse con Yo Feliz.

Se iban neofóricos de Monjuic, un día más, el portugués, tres días después, repite como MVP, el mejor del partido, por segundo encuentro consecutivo, dos titularidades, dos MVPs, hoy afirma un doblete, una asistencia, con el Liga ya lleva tres tantos, y lo decía él, lo escuchábamos al inicio del programa, he encontrado su sitio, está muy Feliz aquí, el cambio le hizo bien, es el diamante que está puliendo Xavi, también Joe Cancelo brilla en estas goleadas y en el vestuario creen que estos fichajes van a servir para pelear la Champions, de hecho, nos lo decía Cunde hace unos minutos en el micrófono de la Copa.

¿Crees que tenéis plantilla para llegar lejos en Champions este año, sí?

Es verdad que los fichajes, los dos Joao están muy agustados, creo que están bien, están felices, juegan muy bien, nos aporta muchísimo los dos, así que muy contento por las dos incorporaciones.

El objetivo es competir, es competir la Champions, lo hemos dicho, creo que tenemos muy buena plantilla, después hay que ir poco a poco y acordarse de donde venimos, pero sí, tenemos mucha ilusión por esta competición y este año sí que queremos ir lejos.

Esto es lo que le decía Cunde, Elena Condiz.

¿Vaioli, buen ambiente en el campo, a pesar de ser martes, noche, ambérez y todo eso?

Sí, sí, sí, ha habido buen ambiente, han venido 40.000 espectadores que está bien, han animado, se lo han pasado muy bien con el juego del equipo, muchos belgas también, Juanma, 2.500 en la grada, en general se han portado bien, pero ha habido un grupito que han estado tirando cosas, a la grada donde estaban los aficionados del Barça Bajo que han tenido que abandonar esa zona, han generado algún problema también subiendo al estadio, un enfrentamiento con la policía, pero bueno, en general todo tranquilo, no ha ido a mayores.

Aquí en la sala de prensa Juanma acaba de finalizar la roda de prensa de Xavi, muchas preguntas también sobre Joe Félix, ha dicho que es un futbolista con una calidad individual tremenda, con humildad para trabajar, con inteligencia para entender el juego.

¿Con humildad para trabajar, ha dicho?

Sí, ha dicho, con humildad para trabajar.

¿Para ambas?

Sí, sí, sí, bueno, es así, ¿eh?

No, es que como no es lo que...

No, no, está trabajando, se tira al suelo, recupera balones y sí, sí.

Primera, primera reacción estas palabras, Antonio Ruiz, Roma, hola, Antonhito, ¿qué tal?

Muy buenas.

Hola, ¿qué tal?

Yo, Pablo Italiano, no entiendo bien el español.

Vale, vale, pero quieres decir algo sobre las declaraciones de Xavi, humildad para trabajar de Joe Félix?

Bueno, quiero decir que ojalá le salga bueno Joe Félix a Xavi, porque hay mucha gente,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

casi dos millones de simpatizantes de La Lettica de Madrid que están locos, porque Joe Félix es una gran temporada y el Barça Pique o algún equipo de Europa Pique se lo lleve.

Yo tengo a un señor de La Lettica aquí que dice que él no está loco por eso, ¿eh?

Bueno, pues será uno.

Será uno.

Pues es el único caso, tenemos la suerte de contar con el único caso del seguidor de La Lettica de Madrid que le jode que es costumbre, es costumbre.

Ese y el fenómeno OVNI, yo creo que son los dos misterios de este...

¿Vayor y algo más?

Sí, que ha habido un futbolista que al que Xavi ha lociado todavía más que Joe Félix, que es Agundo Ghan, ha dicho que es un jugador que nos ha caído del cielo, que con él todo mejora y que está jugando mejor en buena parte gracias a él.

Está contentísimo, Xavi, he dicho, es el mejor nivel de juego desde que estoy aquí, hay que dar continuidad a eso, pero que en la Champions el objetivo sigue siendo pasar a octavos y puede ser primeros de grupo y que ahora les va a venir el que para él es el partido más difícil que tienen en esta primera fase, que es la visita al campo del aporte.

¿Algo más, Elena?

Que este sábado contra el Celta, Xavi va a recuperar a una pieza fundamental que es Ronald Araujo.

Buenísimo para la defensa. Gracias Elena, un beso, hasta luego.

Un beso a todos.

Otro beso para ti, Vajori, hasta luego.

Otro para ti, Juan Machado.

Adiós.

A ver, está Antonito, como escuchan en Italia.

Sí.

Ha salido el portero del Alacho por ahí por la zona amista.

Ha salido el portero del Alacho, no hemos podido hablar con él porque no nos han dejado acercarnos, pero...

Fue delantero, fue delantero hasta que tuvo 15 años.

Sí, y ahora te contaré las opiniones de la gente del Atlético de Madrid, pero sí ha salido Pedro, el jugador de Tiner Feño del Alacho, yo le he recordado ese dato que te lo apuntabas, que había sido delantero del Treviso del Prusinone, y digo, ahora es competencia para vosotros en la delantero, y escucha lo que te dice Pedro.

Hemos sabido, Pedro, que el portero provee de él, ha marcado un golazo, pero que había sido delantero en el Prusinone, en el Treviso.

¿Tienes miedo por la competencia?

No, yo le dije ahora que estaba entre los tres ya primero para ganar el balón de oro con este gol, porque le digo, ahora está Messi, Jan y luego de todo.

Hemos reído un poco en el vestuario con eso porque la verdad que es un gol que es inusual, que un portero suba y consiga este gol en el último minuto, pero bueno, estaba muy contento, obviamente, como todos nosotros, y nada, me alegro mucho por él, porque es un jugador

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que siempre trabaja mucho y la verdad que lo ha hecho increíble y se merece todo lo mejor. Sí, la verdad es que el tío se desmarca perfecto, entra solo.

Es un golazo.

Un golazo, entra solo.

¿Va de amarillo? Yo no sé si piensan que es un árbitro o que piensan los juegos del Atlético.

Es un único juego del Lazio que confía en el Renate.

Sí, sí, sí.

Los demás ya se habían ido.

Y que no está marcado, no le acompañan nadie.

Les ha confundido tanto que nadie ha ido a la marca del portero.

Nadie pensaba que iba a rematar.

Y luego, por lo demás, te cuento, el equipo está saliendo ahora mismo de este estadio olímpico de Roma.

Yo diría, la sensación que tengo después de ver las caras y las declaraciones es que hay decepción y tristeza, pero no hay una sensación de haber hecho un mal partido, de haber caído como en Valencia de esa manera, que la imagen ha sido mejor.

Y bueno, yo creo que a pesar de ese gol que les quita la primera victoria del Champions, por ejemplo, Xavi se ha dicho que no pueden estar decepcionados con el trabajo que se ha hecho hoy.

Lino, que hoy ha hecho un partido, bueno, aceptable, ha confirmado lo más interesante de Lino, es que ha confirmado que parece que Pablo Barrios no tiene nada serio, es decir, solo molestias, de que va al derby del próximo domingo y el cholo ha abundado, lo que hemos oído antes en el flash interview de la tele, es decir, si tú no cierras el partido, te puede pasar lo que te ha pasado hoy, pero está contento y satisfecho con el rendimiento de su equipo.

Gracias, Antoni, y tú, un abrazo. Rubén Martín, tú, ¿aportas algo desde allí?

Bueno, para mí el titular, buena noche, es que ha vuelto al Pupas.

O sea, que a un equipo le meta el gol en el descuento, un portero, se le lesiona en dos jugadores, Vitzel y Pablo Barrios, que luego no tiene nada.

Que porque yo feliz de los goles, una asistencia.

Sí, o sea, pues eso, ha vuelto al Pupas y hubiera afirmado seguramente el empate en la casa del equipo contra el que se va a jugar la primera plaza, pero tal y como ha ido el partido lo normal es que ahora el Atleti se hubiera llevado a la victoria. También hizo algún paradón, Oblak.

Oblak ha hecho dos paradones, el último casi en el descuento, pero también es verdad que Lino ha tenido un mano a mano que le ha sacado el portero y Griezmann ha tenido dos, y el Atleti tenía que haberlo cerrado antes.

Sí, señor.

Gracias, Rubén, un abrazo.

Otro, chao.

Adiós. Luego, insisto, comentamos, pregunto por estos partidos, por el nivel de la Champions en algunos encuentros de la primera fase de la fase de grupos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Yo creo que Florentino, cuando pone la TV, el Bar Sambérez dice, eh, hay que organizar la Superliga.
¿Eso el año que viene te va a pasar más?
Porque va a haber más partidos.
Es que, de verdad...
Te va a pasar más.
No dan el nivel mínimo, los partidos.
Muy malos.
Y estamos...
Era belga, sí.
Era el cazajistán que estarías diciendo.
Cuando le toca al Bayern, al Barça y el Inter, y tal...
Claro, y realmente es pensar que vas a jugar 60 partidos al año y los 60 van a ser igual de competitividad.
No, hombre, no.
Pero que en este sigue, había mucha distancia.
Estábamos pendientes de la reunión de Oliva entre el presidente del CSD y las jugadoras de la selección española.
Pedro Zamora nos sigue conectados y nos puede contar si sabe algo, si se termina la reunión.
¿Hay luz dentro del hotel?
¿Qué situación hay ahí en Oliva?
Hola, Juanma.
¿Hay alguna luz, alguna habitación de este complejo hotelero más veraniego que otra cosa, que ya están horas bajas en esta época del mes de septiembre?
¿Alguna luz encendida?
¿El hall completamente iluminado?
¿Algún huésped?
Pocos, pero pasan por este hall y saludan a los medios de comunicación.
Todavía somos bastantes los reporteros gráficos, de radio, de prensa, de televisión que estamos aquí apostados y de momento las noticias que nos llegan desde dentro es que sigue esa reunión de marcha entre las futbolistas de la selección española y el presidente del CSD, Víctor Francoz.
Andrea Pelaez, hola.
Hola, Juanma.
¿Qué tal buenas noches?
¿Tú crees que se van esta noche las jugadoras?
Yo sé que sigue la reunión, que está siendo muy complicada

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

y no lo sé, es que, de verdad,
creer algo a estas alturas es muy complicado.
No sé si se les ha expuesto ya a ellas los despidos
y si se les han puesto encima de la mesa
y entonces eso va a conseguir retenerlas,
pero si no, yo que conozco a muchas de esas futbolistas
son muy firmes en sus ideas
y como no estén 100% convencidas,
si no hay sanciones,
si las veo capaces de salir de la concentración.
Las caras hoy eran un poema,
ver las imágenes de cómo llegaban a la concentración
o ver a Alexia en el aeropuerto de Barcelona.
Es muy duro porque, de verdad,
estas jugadoras quieren jugar con España,
les gusta jugar con España,
están felices en las elecciones españolas.
Yo creo que no deberíamos llegar al punto de dudar
de estas cosas.
A estas futbolistas las hemos visto disfrutar muchísimo
con la camiseta de España en tiempos muy complicados
cuando nadie las miraba, de verdad.
Ellas no están disfrutando con esta situación,
están pidiendo lo que creen que se merecen
y están pidiendo un espacio seguro
para que haya visto que aún una de sus compañeras
ha pasado por momentos muy complicados
después de la final del Mundial.
Esto no tenemos que dudar,
otra cosa es que cada uno tenga su opinión
en las formas y en los tiempos.
Pero alguien lo ha dicho, Andrea.
El qué?
Poner en duda de que las jugadoras están deseando...
No, pero un momento.
No me refiero a cuatro títeros.
Alguien ha dicho públicamente o ha reconocido públicamente
que estas jugadoras no tienen ninguna gana
de vestir la camiseta de España.
Si no se lo escucha a nadie.
Claro que estas futbolistas quieren jugar con España
y lo único que está en esta situación
se está llevando a un extremo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que ninguna de las dos partes querrá,
pero aquí estamos.

Yo lo que estoy rezcando de dentro de la reunión
es que hay, vuelvo a haber mucha división
entre las jugadoras, que hay jugadoras que se quieren ir
y otras que se quieren quedar

y que está dentro por obligación de las jugadoras
Amanda Gutiérrez, la presidenta del fútbol.

¿Qué han dicho las jugadoras que tienen que estar en esa?

Están todas, fútbol están todas.

Amanda Gutiérrez, por cierto,

¿qué papel desempeña en todo esto?

Un papel muy importante, Juanma.

Pero ¿está más cerca de las jugadoras
o se la acusa de estar cerca de la federación?

No, no, espera, espera.

Es que el otro día había un artículo,
creo que fue de Enrique Marín, me parece,
donde se hablaba de que había un sector
de las jugadoras que la ven
como también cerca a la federación.

A la federación. Yo te digo, Juanma,
que vamos, jugadoras.

Ha sido beligerante, la más beligerante.

El comunicado de Yeni Hermoso
tiene su sello.

Es lo que dice Paco, está en todas
y las jugadoras piden que esté en todas.

Es una persona muy, muy, muy cercana
a las jugadoras.

Otra cosa es su manera
de operar, para mí muchas veces
es equivocada, pero es muy cercana
a las futbolistas.

Yo, Juanma, quiero, ya que de la reunión
todavía no tenemos más información nueva,
aclarar un par de cosas de las que decían
antes Paco y Gonzalo

sobre si siguen siendo importantes
o seguían teniendo peso

Andrew Cams y González Cuedo.

A mí me han contado hoy que en la última junta
directiva, en la que se decide la continuidad

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

de Rocha,
sabéis cuál os digo, ¿no? Sí.
Sería si iban a convocar elecciones o no.
El primer sol y loquio,
el primer discurso, y no fue corto,
duró más allá de los 20 minutos, fue
de Tomás González Cuedo.
El que abrió esa reunión, el primero en
explicar, señoras, las cosas están así
Hacerme caso y tal, es de un agente
externo, de un colaborador
que tiene la Federación. Y dos,
¿por qué las han convocado?
Yo no sé por qué ha hecho eso, monse tome.
Pero sí sé por qué querían Andrew Cams
y Tomás González Cuedo que lo hiciese.
Aclarísimo. Y es muy sencillo.
Primero, por lo que ha dicho Dani.
Obligo a las jugadoras
a venir, a ver quién se va a riesgar,
a perder toda su carrera. Ojo, no sólo
con la selección, igual alguna le daría igual.
Aunque no lo creo, como bien dice Andrea.
Eres que también se quedan sin su trabajo
en el club, porque la retirada
de licencia es para todo. Pero además,
dicen, eh, que ponemos
entre la espada y la pared a Víctor
Francoz. Que Víctor Francoz que está poniéndonos
a parir, que Víctor Francoz y su gobierno
que están ofreciendo cabezas, nuestras cabezas
y demás, le ponemos entre la espada y la pared
porque tiene que aplicar la ley del deporte
y tiene que sancionarlas. Por eso ha
reaccionado a Víctor Francoz y ha dicho, hey
chicas, yo os prometo esas cabezas,
yo voy a convencer a la Federación
que haya esos despidos ya, antes del partido
del próximo viernes,
pero a cambio, dándome el margen de confianza
de que vengáis a la concentración
y de que no tengáis que sancionar.
Lo que tiene que ver con la Federación es elecciones.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

¿Qué te dije la noche?

No, ya, ya.

Es que ya es con el rubialismo.

Que es con la misma asamblea del rubialismo.

Foto, que da igual que la ley dice, te lo dije

la noche, esas. Se lo explicamos a Víctor

Francoz que tenía una pequeña duda de

esas elecciones tenían que haber sido

en la Federación Española Baloncesto, aunque

se supiese que las iba a ganar

Elisa Aguilar, las elecciones, por

es que lo dice la ley, no es que lo diga yo,

es que lo dice la ley, tenían que haberse

convocado inmediatamente. Por cierto, tienen que viajar

a Goteborg, en teoría, el jueves por la mañana.

¡Jueves desde Madrid! Un detalle importante, Juanma.

Hasta el jueves, a las 23.59

de la noche,

de cara a FIFA, la convocatoria no vale

para nada. Ahora bien, el jueves

a las 23.59 de la noche.

A las 23.59 estarán en Suecia.

Ahora, a FIFA hay que decirle

a FIFA hay que decirle, el partido pueden

jugar a las 23.

Se supone que las que vayan a Suecia, juegan

el partido. Es decir, al avión a

Suecia, se subirán 23 jugadoras

que estén dispuestas a jugar el partido.

Pero ese viaje se puede retrasar, puede pasar lo que sea,

que lleves el día al partido eso ya, viendo este

salinete, no sé qué. Pero el 23.59

tiene la obligación a jugar al partido.

Hoy no han entrenado, hoy no han entrenado.

Lo que sabemos seguro es que las suecas

harán lo que digan las españolas que se

tienen en el campo, eso sí que lo sabemos.

Lo que sabemos seguro Miguel,

es que las jugadoras de la selección

femenina de fútbol están

recibiendo bastante más apoyo y

ayuda por parte de cualquier

fútbolista de otro país del mundo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que de la propia Federación de Fútbol.
O deportistas como Gasol, que supongo
que no. Lo ha dicho Mappy
a la eluquota. Pero jugadoras
internacionales de otros países
de cualquiera, todas. Ya no lo esperan,
ya directamente no lo esperan.
Los futbolistas masculinos han dicho
que no lo esperan y de futbolistas en general.
Pero hay que tener en cuenta que hemos visto.
Los futbolistas masculinos tendrán derecho
a no estar de acuerdo con el voto.
Tienen todo el derecho a hacer lo que quieran.
Todo el derecho a hacer lo que quieran.
Pero sí que hemos visto
futbolistas masculinos que cuando
han considerado que su ciclo
en la selección se había terminado
se han ido o han desaparecido
temporalmente sin
que hubiera ninguna represalia
con ellos. De la misma manera
que hemos visto a grandes tenistas
que por circunstancias personales
físicas o psíquicas
han optado por no acudir a convocatorias
de la Copa de Evis.
Y no ha pasado nada.
Pero eso va con el deporte en medio del fútbol.
Nunca ha estado bien visto.
No, no, bueno, te acuerdo que no
te acuerdo que no.
Pero también ha habido
futbolistas que por cuestiones
físicas o psíquicas.
No mezcles eso, Miguel.
No digo que sé que lo he visto.
Si he visto a jugadores
lo que no he visto nunca es a un jugador
que diga o echáis a este o no voy.
Bueno, porque a lo mejor no lo hemos sabido.
Yo no sé si en el deporte
masculino ha llegado a vivir

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

en algún momento.

Igual no lo ha necesitado.

Este grupo de deporte femenino desde un tiempo para acá.

Pero a alguien, a alguien,

que yo no me he enterado, a alguien le parece

que la Federación haya convocado

a este grupo de jugadoras que no quería ser convocado.

Todo mundo está acuerdente, ¿no?

Vale, vale, vale. Pero está bien remarcarlo.

La has preguntado tres veces.

No, no, es la primera.

No, la tercera me lo has preguntado.

Ya te he hecho que no.

Porque sigues con tus coñas.

¿A ti te parece bien que se eche a las personas

sin que haya por el medio un expediente

de una investigación? No, es que eso es ilegal.

Gonzalo, tú preguntas, yo te pregunto.

¿Te parece bien que se echa a las personas

para hacer el expediente y la investigación?

No, porque no se la han puesto por escrito

ni lo han dado los motivos, Ángel.

Perdón, perdón. Y porque viajar a Ibiza

no es un motivo para ensarar a alguien.

Gonzalo, ¿me puedes responder? ¿Hay que echarle sin investigar?

No, no, que les investiguen, pero les pueden apartar.

No están apartados.

Sí, hay gente que está apartada.

Yo ahora de momento lo único que he visto

en la Federación es que ha dimitido el presidente

por lo que ha dimitido

y se ha destituido al entrado.

Y a quien se ha puesto

en sus lugares a alguien de Rubiales

y quien está al frente de la Federación

es alguien de Rubiales.

Es de Rubiales.

Pero vamos a ver.

Tú lo que me estás diciendo es que se necesita tiempo, ¿verdad?

No, yo lo que te estoy diciendo es que es ilegal

en este país, que se llama España,

echar a una persona

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

porque esa persona si la echas y el despido es nulo la tienes que reasmitir en la Federación.
¿En qué país viniste?
Tú lo que me estás diciendo es que se necesita tiempo. Se necesita tiempo.
Lo que te estás diciendo al jugador es que tomaste ese tiempo y durante ese tiempo conmigo no cuentes.
Eso es lo que ha pedido.
Oye, una cosa.
Llegamos ya muchos programas.
No quiero gritos.
Mira David.
Es seguro en el siglo XXI.
Eso es lo que ha pedido la Federación.
Pero rocha.
Eso se lo puede decir a Mapileón o a Patrick Jarno.
A Mapileón no le va a poner un perro en vida.
¿Por qué no?
Tú sigues empeñado en esa cruzada.
Sí, pero ¿y cuál es el problema?
Y ahora Alexia Putellas decide que no quiere ir hasta que no se cambie.
Está muy bien, pero a mí la lección me la daba a Mapileón. No me la da Alexia Putellas.
No te quiere dar ninguna lección a ti.
Quiere que cambien las cosas en la Federación.
No, no. La que quiere que cambien las cosas es Mapileón como Alexia Putellas.
Lo pasa es que hubo un mes en el cual Alexia Putellas no le venía bien cambiar cosas en la Federación porque no jugaba al Mundial.
Y ahora Alexia Putellas no quiere que cambien las cosas en la Federación.
Está muy bien.
Lo que está diciendo David es que a lo mejor si hubiera un Mundial el mes que viene Alexia Putellas no quería que la Federación.
No tengo ninguna duda, a mi no iría.
Después de lo que ha pasado que os digo yo pero que no te dejes en bancar por este tiempo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Es que yo soy nueva aquí y a mí me están poniendo.
Que no te dejes en bancar por este tiempo.
La vergüenza que da igual, pero que es que da igual.
Que si ella ahora está actuando
y está muy bien Alexia.
¿Cuál es el problema?
Que te gustaría que lo hubiera hecho antes.
No lo ha hecho antes.
No, me hubiese gustado que lo hubiese hecho antes.
Me hubiese gustado que hubiese renunciado al Mundial
como a Mapileón para que cambiaran antes las cosas.
Y ahora está haciendo lo que hace.
¿Cuál es el problema?
Hay veces que le interesa cambiar las cosas en la Federación
y hay algunas semanas que no le interesa
porque le jode su vida profesional.
¿Y cambiaron unas cuantas cosas en la Federación
en el Mundial o no cambiaron?
¿Y lo harás aquí en Alexia o a Mapi?
Bueno, algunas cuantas futbolistas.
Pero básicamente las que perdieron
la posibilidad de cumplir su sueño
de jugar y ganar un Mundial.
¿Estamos de acuerdo en que hubo un grupo de futbolistas
que consiguieron que cambiasen cosas en la Federación?
Sí, todas las que estaban en contra de la Federación.
¿Y niegas que Alexia Putea fuera una de ellas?
No, niego que Alexia Putea sea la que se erija
como líder de la que vaya a hacer
que cambie las cosas de la Federación.
Eso es lo que niego.
Porque tengo la sensación.
Igual que no sea las causas que las intuyo.
Tengo la sensación de que en 50 años
diremos que fue Alexia Putea
la estrella y la líder
de la que consiguió cambiar las cosas.
Ya te encargaras tú decir
que Alexia Putea no fue la líder de ese grupo.
Pero aquí lo que importa es que cambien las cosas.
No sé si las cambia a Alexia
o las cambia a Guijarro o perículos palotes.
Ellos lo que quieren es que cambien las cosas.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Todo el mundo, yo creo que está de acuerdo
todo el mundo en eso.
Se puede pensar diferente.
Me estás recorriendo.
La frase de Churchill.
Alguna gente piensa que la libertad de opinión
es decir lo que ellos quieren
y si alguien dice lo contrario
indigna.
Coño, lo ve así
pues tiene muchas razones porque tú te vies un cabreo
porque él diga...
las que tienen valor, sí, pero es que hasta gritan.
Las que tienen valor son las que han sacrificado
un mundial.
Y es verdad, han sacrificado un mundial.
Mundial, el que Olga Carmona,
y con estos ojos nos dijo
en el mundial ya estaba todo bien.
Ya tuvimos todo lo que quisimos.
Pero se pueden rebatir las opiniones, ¿entiendos?
Es una cuestión de tono.
¿Qué es lo que dice Churchill?
¿Hay alguna noche en la que aquí no se grite?
Al que no piensa...
Es que a mí no me va a decir una crítica negativa.
No, me parece que este
este programa lo hace gente pasional
y gritamos.
¿Te enfadas incluso con los que
no opinan?
Es que en eso...
Aquí hay una...
Hay cierta dictadura moral
en este caso.
En muchos casos.
¿Te hablamos ahora?
De que hablamos muy claro
de que los que opináis de una forma
aceptáis de muy mala manera
que se opinen.
¿Eso lo dices por mí o por ti?
Por ti, por supuesto.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Lo digo por ti y por Gonzalo Miró
y por Mónica Marchante y por Luis García
Luis, Luis.
¿Tú estás en posesión de la verdad?
No, no, no.
Yo solo lo opino eso.
Nosotros lo opinamos lo otro.
Creo que lo que está diciendo Gonzalo
es que yo, además, me manifesté
así hace dos días
yo estoy con Mappy León
más que con Alexia Putellas
porque ya ha ido hasta el final
con las últimas consecuencias, pero que a mí
ahora, Alexia, por las razones que sea
considera que tal vez
lo equivocó y rectifica
y actúa de otra forma, pues me parece
perfecto que lo haga y respecto
a las indemnizaciones y todo esto.
Oye, todo lo que estamos aquí
llevamos el tiempo suficiente
para saber que cuando llega
un equipo nuevo a un sitio, el que sea
sobre todos los cargos de confianza
los gente de su confianza
y si hay que pagar la indemnización
se paga
y a la calle.
Es que el problema es que este no es un equipo nuevo.
Pues por eso estamos como estamos.
Pero yo lo que digo
es como es imposible
ahora mismo en esta situación
hacer una federación absolutamente nueva
no puedes poner en hacke
a la selección española
y tienes que reconstruir
o hacer...
Que están jugando con el chantaje moral
de eso y eso juegan los que mandan
no los que obedecen.
Pero ellas también lo están utilizando.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Ellas están ahí.
Ellas están utilizando la importancia
del partido y de estar en unos juegos olímpicos
para tener
la sartén por el mango.
Y yo eso es lo que no veo bien.
Yo valoraría que salieran y dijeran
vamos a jugar
vamos a jugar pero saben una cosa
jugamos por los aficionados que nos han apoyado en el mundial
jugamos para que España esté en los juegos olímpicos
pero quiero que sepan todos ustedes
que no ha cambiado absolutamente nada
y que vamos a seguir luchando para cambiar las cosas.
Y yo eso lo valoraría mucho más.
Pues yo valoro eso mismo de las suecas que han dicho
si no quieren jugar
no jugamos.
Totalmente de acuerdo contigo, Juanma
pero creo que no estamos valorando aquí lo suficiente
lo que está en juego.
Estéis hablando de que alguna renunciaron a un mundial
en fútbol femenino y ahí está Andrea
que lo sabe mejor que yo.
Los Juegos Olímpicos son aún más importantes que el mundial.
Porque allí no hay su 23
porque ahí tal. Y porque Alexia Putellas
que decís, oye Renu...
Mápileón renunció a lo más importante que es el mundial
y Alexia no renuncia nada.
Cuando ya había ganado dos balones de oro
no me canso de repetirlo en este micrófono
dijo que su gran sueño
y había ganado la Champions también
era ir a unos Juegos Olímpicos.
Es decir, Alexia Putellas también está renunciando a muchos
liderando este movimiento
y seguida por las compañeras
porque ponen el juego lo otro.
Es momento de poner un poco de calma
y de invitar a Miguel Rico
a los demás.
De momento para no malo a mí.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Malabrigo.

Es uno de los mejores vinos de España.

Esa es la que me querías que mandara una caja antes de 6 meses. ¿No te ha llegado?

No me ha llegado.

A ver si me la va a traer la ama.

Al final, la ama.

Te llamó la ama para que...

para mandarte la caja.

Puede que quede un gado de tolado.

Al darme el número de envíos.

Que faena, macho.

Pues no sé quién la tendrá. La tendrá Emilio.

La ama probablemente la habrá vendido.

Malabrigo, uno de los mejores vinos de España

es la estrella de la Ribera del Duero.

Zepa 21, verdad Gonzalo?

Cumple este año 21 años.

¿Y qué ha hecho Zepa 21 con toda su gama de vinos?

¿Qué ha hecho? Dilo que tú lo sabes.

Unas etiquetas nuevas de las botellas

de los vinos. Espectaculares.

Sí, señor.

Me mandó Eric Frade a mí una foto de las bodegas.

Pues es lo que vas a tener.

Una foto de las bodegas y de las etiquetas.

Porque Malabrigo lo tiene la ama

y no te lo va a mandar. 12.27.

Hora menos en Canarias.

¿Y tú qué piensas?

Escribe a Juan Macastaño en Twitter

en Arroba PartidazoCope

o en facebook.com.

Barra el Partidazo de Cope.

La UB de vacaciones

es la UB de volver.

Pero también es la de vibrar

y la de coger el volante para iniciar un nuevo viaje.

Conduce ahora un cupra formentor

por 280 euros al mes

con máe renting.

Entrada 7.863 euros.

Acércate a tu cupra garage

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

o descubre más en CupraOfficial.es
Cuando tu hijo pincha la rueda de tu coche nuevo,
suena así.
Y cuando te vas de fin de
y tu hijo pincha en la sala de estar de tu casa,
suena así.
Ahora, si juntas tus seguros de coche y hogar
además de un ahorro garantizado,
te incluimos la cobertura de neumáticos
y manitas para el hogar, sí o sí.
Ven directo a lineedirecta.com
o llaman 917-700
el valor de ser directo.
Consulta condiciones.
John Kennedy dijo
no te preguntes qué puede hacer
tu país por ti.
Pregúntate qué puedes hacer tú por tu país.
Valduero 12 años.
El vino que devuelve a su tierra
la excelencia que esta le dio.
Segunda posición
entre los siete mejores vinos del mundo.
Bebete el arte de Valduero.
Si quieres ahorrar el doble,
con repsón lo tienes muy fácil.
Paga con Wilead
y consigue hasta 40 céntimos por litro
en todos tus repostajes
y hasta el 100% de tus recargas eléctricas.
Ven a Repsol
y multiplica por dos tu ahorro hasta el 15 de octubre.
Esto es conectar energías.
Más información en Repsol.es
Y si llevas mochilas, calcetines o bastones
Chiruca, bueno bueno.
Chiruca!
La aventura te llama.
Volkswagen
Más cerca que nunca.
Más de 75 centros a nivel nacional.
Localiza tu centro más cercano en ocasionplus.com
Abierto sábado y domingo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Si lo que te separa
del universo digital de tus hijos
son puertas que todavía están cerradas
¿Cuántas estás abriendo?
El universo digital de tus hijos
e hijas es todo un mundo.
Más puertas abres
más lo entiendes.
Descubre cómo en fat.es
Lo que más valoro en mi tiempo libre
es poder pasar las tardes en el taller.
Hablando con los mecánicos,
teniendo el coche a punto.
Entre ir a cenar o ir al cine
me quedo con el taller sin dudarlo.
Venga ya.
En Neulomaster sabemos que ir al taller no es tu mejor plan.
Por eso seguimos siendo los talleres mejor valorados
otro año más por los clientes.
En Neulomaster sabemos lo que te mueve.
Desde Marrakech
donde un equipo de la tarde
está para contarte
las consecuencias del terremoto.
Jose, ¿cómo se llama tu pueblo?
Dual Arab.
¿Te acuerdas cómo fue?
El 10.000 y 11.
5 minutos.
5 minutos.
Una señora que ha perdido
a cuatro miembros de su familia
me decía con lágrimas en los ojos
por favor contase
lo que estaba sucediendo.
De lunes a viernes de 4 a 7
Pilar Tisneros y Fernando de Aro
te ofrecen todas las claves en la tarde
de Cope.
No me acuerdo la frase de Churchill
pero el Churchill era un crack.
Cuando le he dicho lo de Churchill
no estaba pesando solo con palo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Leí un artículo
que le terminaba andando un palo
a dos jugadoras
a Sheila, una jugadora de Atlético de Madrid
y a Tenea, una jugadora
que está ahí con la convocada.
Por último,
es una jugadora de Atlético de Madrid
y es una jugadora de Atlético de Madrid.
Es una jugadora de Atlético de Madrid
que está ahí con la convocada
por pensar distinto.
Queremos mucho a las mujeres pero las que piensan como nosotros.
Verás cuando leas el mío.
Podrán decir lo que quiera.
Tendrá su visión del problema y del asunto.
Es que flipo.
Solo se puede pensar de una manera.
La reunión sigue.
Tenea está muy tocada.
Escucha, la información es que
la van a recibir en el vestuario.
Andrea, muy bien.
Esa es la información que tengo yo
que haber hablado con la gente
que la habrá recibido en el vestuario.
La han dejado una cestita de fruta en la taquilla y todo.
Por lo que digas tú.
Yo creo tu información.
Se empiezo a dudarme.
La creo, que a ti te hayan dicho las jugadoras
que la vamos a recibir bien ahora.
¿Qué creéis? Que me chupo el dedo.
¿Creéis que a Tenea va a llegar al vestuario
y la van a tratar igual que el resto?
Tendría que mantener alguna conversación.
Pero te digo
que lo que salía de ese vestuario
es que ninguna estaba obligada
a hacer nada que no quisiera hacer
ni a firmar un comunicado que no quisiera firmar.
Y ya está, y a Tenea fue
la única que lo hizo de las 23 mundialistas.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Luego también estaba Sheila y Zornosa
pero porque se había retirado.
Yo te puedo decir, Juanma, que hoy ha venido con Olga Carmona.
Luego me dice seis mensajes.
Ha acudido con Olga Carmona,
es decir, que hay cinco madridistas ahí
que yo creo que no le van a hacer el vacío a Tenea.
Y lo que yo firmemente y han venido las dos
quiero decir, si tuviera algún tipo de problemas
a Tenea, hubiera venido sola.
Tenea a venir a venir sola esta mañana a la concentración.
Pero publicar es otra cosa.
O la publicada.
Pero ya está bien, a ver por qué a Tenea no puede decidir.
Hay una decisión supervaliente
de decir, yo quiero defender al caña
por el tema de todo y creo
que ya hemos ido hasta donde teníamos que llegar
y ahora que tome la decisión es que las tiene que tomar.
Es que no sé dónde está el problema en eso.
Igual de valiente que no queréis.
Y una cosa, y querer ir
no significa que tolere comportamientos machistas.
Es que seguramente es querer solucionarlo
de otra forma.
Desde dentro.
Desde dentro, lo que yo decía antes.
Mira, vamos a estar dentro.
Vamos a atender la mano
y a esperar a que tomen decisiones.
Y que no son solo, que tú lo dices muchas veces Juanma,
que esto no es cuestión de género,
que no son solo comportamientos machistas.
Lo que pasa es que casualmente solo han sucedido con ellas.
Pero no son comportamientos machistas,
son comportamientos en muchos casos
prácticamente mafiosos.
Los de dentro de la Federación.
La cabeza que querían, que lo hablamos el otro día,
es también de una mujer.
Bueno, perdona, es que hay mujeres machistas.
Hay mujeres machistas.
Hay mujeres muy machistas.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

La seleccionadora no creo que tenga el público a favor ahora.

No hablaba entonces de Monse Tomé,
pero vamos, lo que ha hecho Monse Tomé,
si lo hace vilda, está fusilado.

Porque lo que ha hecho es, a mi vez...

¿Y tú crees que Monse Tomé no lo está?

Yo creo que sí.

Para mí está totalmente amortizada ya, Monse Tomé.

No, casa, debería estar en casa.

Es que a mí, sinceramente, me da la sensación
de que el cargo le ha venido muy grande.

Yo no entiendo lo que ha hecho.

Él llevara...

Lo hemos explicado, claro.

Una cosa, estáis convencidos que si no va ninguna de las 39,
iba, como has dicho, a la sub-21.

Sí.

¿Vosotros estáis seguros que la sub-21 hubieran ido?

Pero que no tiene que ver con eso, Foto.

No, como no va a tener nada que ver,
se hay que dar una lista para ir...

No puedes dar una lista acompañada de una rueda de prensa
en la que te cazan cinco mentiras.

Dices que hablas con las jugadoras y no has hablado.

Dices que vas a proteger a Jenny y no has hablado con Jenny.

Me duele la cabeza un segundo.

No estoy preguntando eso, Ángel.

Estoy hablando de una cosa en concreto y tutas y de otra.

Yo acabo de preguntar ahora mismo.

Si no convoca ninguna de las 39,

¿hay alguna persona aquí en este estudio
que está seguro que esas jugadoras de la sub-21
hubieran ido sub-21?

Sí, ya lesionaba.

Están convocadas a Martín Prieto del Sevilla,
camino de la concentración.

Vosotras estarías dispuestas en un momento tan raro.

Y te dicen, pues sí, pues no.

Pues al final sales a la rueda de prensa
y dices, no encuentro
una lista con la categoría
que merece la campeona del mundo.

Le pido a mi federación que le pide a la FIFA

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que se aplace por este problema.
Es que eso no se puede aplazar, Paco.
Ah, perdón.
Tú no tienes una jugadora para ir
y tienes partidos perdidos
sanción de la UEFA,
evidentemente la federación lo que tiene que hacer
es dar una lista de jugadoras.
Por cierto, ¿sabéis quién está convocada con la sub-23?
Claudio Apina.
Sí, pero creo que UEFA
sancionara...
Esta movida es muy internacional.
No creo que UEFA sancionara.
La UEFA no tiene corazón.
Pero ahora sí, si eso llegase a pasar,
nadie, en ese caso, haría responsable a Montserrat.
Claro.
Desde el punto de vista personal,
he hablado con las 23 que quería convocar.
Quieren venir 6.
Quieren venir 2.
No hay un equipo del nivel
que exige la campeona del mundo.
Así que esperaré a...
¿Pas rompa la federación?
Sobre lo que dices que UEFA no va a sancionar,
yo os prometo que, desde que salió toda esta movida
y viendo el apoyo internacional
que está siendo unánime,
su rival en la final del Mundial, las inglesas,
a nivel internacional en Estados Unidos,
todo lo que se ha montado,
ahora las suecas que ya están diciendo lo mismo,
yo, insisto, Fauto me va a ladrar
A mi si me mandas...
A mi si me mandas ponerme un vozal.
A mi si me mandas ponerme un vozal, en cambio.
Bueno, vozal...
Yo no descarto, o a mí me está rondando la cabeza,
ya no digo yo no descarto,
que se llega a un acuerdo con UEFA y se diga,
tanto la selección de Suecia, como la selección de España,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

como están de acuerdo en decir,
oye, hasta que no se solucione este problema,
estamos con nuestras compañeras y españolas
y pedimos el aplazamiento conjunto del partido.
A ver qué fechas habría para jugarlo.
Rondándome la cabeza desde hace un mes.
En la UEFA, que tiene mucho corazón, te va a decir que sí.
Por cierto, me comentan que Atenea estaba llorando
y en la concentración,
siente que estaba dentro de la concentración.
Tiene que estar afectada, lógicamente.
No será la única Fauto.
La cara con la que llegaban a la concentración,
era de poder llorar en cualquier momento
cualquiera de ellas.
Atenea, mira, por cierto, fue la única...
Yo creo que es la única que ha hablado, ¿no?
La única que ha más o menos...
Sí, a mí se la han preguntado, ¿estás contenta estar aquí?
Y dijo no.
Pero sí, Atenea es la única que ha hablado con los mesos.
No, bueno, ha dicho una frase igual que a Alexia.
Ha dicho para que había hablado con Genni si está todo bien, ¿no?
Son frases ahí, al vuelo cogidas
mientras van andando.
Alexia en el aeropuerto, sí, pero estas Atenea la concentraron.
Hola, Atenea, ¿cómo estás?
Todas las cosas de ir a decir ya si está mi comunicado,
creo que es claro.
Dije que iba a estar aquí, así que muchas gracias a todos.
Dije que iba a estar aquí, ya lo dije mi comunicado.
Muchas gracias a todos.
Frases al vuelo.
Así que ha hablado más y ha dicho
que ella ha mantenido su postura clara
desde el primer minuto y la sigue manteniendo.
Está bien hablada.
Ha dejado caer, evidentemente, que sin una sanción de por medio
ella no iría a la selección
y ha dicho que, evidentemente, tienen que llegar
esos cambios.
Dice, ¿notas el apoyo a la gente? Sí, de la gente sí,
pero de quien debería apoyarnos, no.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Por ahí va el tema.

Yo creo que ahora mismo, Víctor Franco, bueno, creo, no sé, que Víctor Franco, si ahora mismo estaba convenciéndola, confiáce en mí.

Os ofrezco ya estas cabezas y confiáce en mí que de verdad va a haber una selección que limpia las paredes.

Bueno, que también, Víctor Franco, estará haciendo su consulta, les puedo firmar que no va a haber santo. Claro, claro.

Es que, Paco, lo que sí te digo es que se han separado.

O sea, ha habido un momento, y no sé si ahora mismo sigue ese momento, en el que Víctor Franco ha salido y se ha ido haciendo sus gestiones.

Y se ha quedado.

Y se han quedado las jugadoras diciendo, a ver, ¿qué pensáis? Esto es lo que nos ofrecen, ¿qué?

Pero un momento, y no sólo eso,

Víctor Franco se estará también haciendo las consultas de si pueden nos sancionarlas, pero también le estarán diciendo a las jugadoras y tú no puedes garantizar que esta gente se va fuera, porque Víctor Franco también ha dicho a lo largo del día de hoy que ayer, antes de la convocatoria, le dijeron desde la Federación que no iban a convocar a ninguna futbolista que no quisiera ser convocada.

Y luego lo han hecho.

Ha habido una conversación esta mañana de Pedro Rocha con Víctor Franco y ahí ya se ha hablado de eso.

¿Qué dice la portada del Marca de Mañana, David Sánchez?

Dice, el gobierno les promete amnistía.

Uy.

No, la de Marca.

La de Marca.

Ah, vale. La de Marca, la de Marca.

Y habla de la amnistía a las jugadoras.

Los despidos son inminentes.

También es verdad que decía Miguel, no hay que pagar.

Antes del viernes van a haber cinco.

Es una situación de que no viajan a Suecia.

Seis, Juanma.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Antes del viernes seis.
Tenemos los nombres de los seis.
Y por respeto.
De los seis que se quieren cargar.
Vaya, vaya.
¿Por qué no los decís?
O sea, yo rajando de que las mujeres
no lo dicen.
Ellas lo tienen que poner en el comunicado.
Pero ahora por respeto, que me parece súper bien
no decir los nombres.
Esa misma razón que estás escribiendo tú
es que hay que dar los nombres.
Perdón, perdón.
Yo le he hecho mi parte.
Lo que le ha pedido la federación
son los nombres, evidentemente, en privado.
Claro.
La sociedad le dice, no, no, no.
No sabemos qué pedís.
Perdón, los nombres
y qué ha hecho cada uno
para abrirles un expediente.
Andrea, hay una diferencia notable.
Yo no he pedido la cabeza de nadie.
No tengo por qué decirle
a nadie que quiero que lo echen de su trabajo.
O sea, yo sé quiénes son.
Pero no lo ha pedido yo.
A ti menos a mí que yo los digo.
Yo no tengo ningún problema.
De verdad, los estoy reclamando a ellas que digan
con nombre de apellido quién le ha hecho y qué.
Pero sí, más o menos.
Pero, Paco, si cuando pusieron los distintos departamentos
tú sabes quiénes son.
Te saco un artículo de hace dos meses
donde te digo, mira, estos son los ocho guardas pretorianos
de rubiales.
Miguel Rico hablaba, no, pues que paguen.
Van a tener que pagar, porque son contratos
de alta dirección, suma de alto.
Pero voy a eso. Es verdad que con la pasta ajena

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

hablamos con mucha ligereza.
¡Ah, que lo despida!
Porque no es nuestro dinero.
Pero fíjate...
Fíjate que no es el dinero
ni de Pedro Rocha.
Que al final quería hacer las cosas
medianamente bien y las va a tener que hacer
pues como las va a tener que hacer.
Y espérate que haya
algún despido que sea
nulo y que se tenga que readmitir
porque estamos en un estado de derecho.
Hay un estamento del trabajador
y no hay
en algunos casos motivos suficiente
para un despido.
Los nombres que habéis dado cercanos y tal, vale.
Son gente que a nivel jurídico saben...
O sea, otra cosa no.
De Andréu Camp podemos decir mil cosas.
Pero a nivel jurídico Andréu Camp, posiblemente...
A lo que se refiere es foto.
Si una jugadora dice, es que yo he recibido presiones de...
No sé qué. A lo mejor esa presión es lo que decía Paco
de pasarle el teléfono a Rubialo
y a lo mejor delante de un juez te dice
mire, es que esto no es una presión.
Y la pérdida confianza
ha sido toda la vida un argumento
para despedir
a los más próximos
a la jefatura anterior.
Si, pero si estás acusando de presiones
de un entorno no seguro y todo esto
digo yo que todo eso habrá que demostrarlo.
Y habrá casos donde puedan demostrarlo
y habrá otros casos que estén más cogidos con hilo.
Yo entiendo que no se van a inventar
pero bueno
habrá que ver el delito de cada uno
y lo que pueden hacer es apartarles
inmediatamente

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que no las vean a ella para nada
ahora, no hay que tener tanto miedo a los despidos
los despidos
y precedentes
que es distinto a despido nulo
en los gastartos de alta dirección es soltar la tela.
Pero mira, una cosa, si es verdad que ellas no dicen
nombres al vuelo
dos que viajan a Ibiza, uno que filtra un vídeo
otro que hace un comunicado
que ellas no tira nada
pero a lo que voy es que una cosa es
lo que nosotros pensemos
y otra cosa es lo que diga la ley
y si eso, como decía Juanma
se puede despedir alguien por ir a Ibiza
a hablar con Jenny, es que no lo sé a lo mejor
eso sí se puede hacer cuando te manda a tu jefe
depende lo que le vaya a decir
claro, pues cogeo y le pasa un móvil
toma, este rubial es
no, eso es
eso es presionar
eso es presionar
es saber lo que
independientemente de eso
independientemente de eso
si, se puso
presuntamente es la noticia que nosotros nos dan
que... igual, igual dijo ahora
claro, que cogeo el móvil
claro, tenen cuenta que eso pasa
entre que ganan el mundial y las ambleas
en lunes, perdón, el martes
martes es el día que se van a Ibiza
en teoría el de marketing va para allá
porque lo de Ibiza es una prima
de la federación
y el de marketing es el que negocia esa prima
con el gobierno de Baleares
entonces, en teoría, esa es la excusa que va para allá
y va con Albert Luke, que es el director
de fútbol de la federación

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

de la sección masculina
y en teoría, lo que a mí me cuentan, es que
le pasa el móvil
con rubiales a Jenny
ahora, no sé si Jenny... hablo con él, le colgó
dijo, yo no quiero hablar con este hombre, no lo sé
por si alguien se lo pregunta, esto es
antes de que la FIFA
obligue a Luis Rubiales a no ponerse
no, por su momento
este es el martes, en la FIFA hablamos de
viernes, después de los ambleas
esto sucede el martes
y por cierto, lo del entorno seguro
de mandarlas a Oliva, la cosa también viene por ahí
porque no haya nadie de la gente
a llegada a Rubiales
que pueda cruzarse con ninguna jugadora
para nada
entonces es que ya están reconociendo que hay un entorno
no seguro
pues por eso van a echar a esa gente
pero como todavía no lo habían
echado, no la llevamos a la jugadora a Oliva
para que ni se crucen
con esa gente que ha sido
por complacer a las jugadoras
ambiente seguro para que nadie haya por allí
bueno, les han sacado
del autobús a la gente de redes sociales
de prensa y de todo
que son curritos
y que las jugadoras han flipado
porque se han subido al autobús, han visto que estas cinco personas
no subían y han dicho que pasa, que pasa
y las han apartado, pero de los hoteles
no han querido nada, nada, nada
fuera todo el mundo, venga
vosotras en una burbuja, vosotras solas
que era lo que incluso les prometieron cuando se concentraron
bueno, para que vean lo raro
digamos que el equipo va
a un hotel en Suecia en teoría

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

y a otro sitio va la gente de la federación
que viaja
solo comparten el charter
es que en las circunstancias actuales
van en jaulas
en las circunstancias actuales
cualquiera persona
animal o cosa que maneje
el teléfono es un peligro
y entonces
como ahora nadie se fía de nadie
yo entiendo que es normal
que limiten al máximo
el acceso a la intimidad
de los futbolistas, sea en el autocar
sí, yo te digo ahora
estoy de acuerdo con rico, yo ahora mismo si trabajo
en prensa de la selección femenina
prefiero no ir
no siendo que salga cualquier cosa
de dentro del autobús, cualquier conversación
y estar en el foco
prefiero que no hagas el contacto
yo soy jugadora, pero efectivamente
así no se puede estar
es como si yo voy a cenar
con el equipo de deportes de copes
y pienso que me están grabando
o que me están haciendo, no, no, así no se puede vivir
pero yo, sin embargo, si fuera jugadora
me molestaría más monse tumé que uno de prensa
bueno, es que yo creo que les debemos estar mucho
y es lo poco que han dicho las futbolistas hoy
es que estaban disgustadas
bueno, y lo de proteger a Jani
es que eso
eso es la propia Jani, la que mata
bueno, perdón, perdón
perdón, ayer
tú escuchasteis el programa
yo cuando dije que de que estábamos protegiendo a Jani
se me tiraron encima
Luis García, Luis García, Luis García

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

claro, claro, porque todo el mundo
hombre, qué te parece, va a pasar a traer a Jani
pero bueno, pero qué le van a hacer
porque todo el mundo daba por hecho
que al menos la había preguntado
que al menos ella era la que había dicho
y se le había apreciado no volver en este momento
no se puede dar por hecho, cuando yo pregunto una cosa
pregunto con todas las consecuencias
y yo lo que había entendido era que
era para protegerla del exterior
o sea, yo había entendido ahí
las palabras, digo bueno, lo han hecho
hablando con ella, dando por hecho que habían hablado
con ella, porque va a estar en el foco
absoluto y resulta que no
el foco ya va a estar
es que no puede remunerar al foco
y yo aquí dije en un tertulión
que yo creo que Jani hermoso ha hecho
tiene todos los méritos del mundo para estar con las selecciones
una de las mejores jugadoras de la selección
lo ha demostrado en el Mundial, es campeona del mundo
por lo tanto, por merecimiento
tiene que estar aquí y si no viene
es porque ella en su momento personal
que ha sufrido muchísimo y lo sigue haciendo
estando en México
que ella dijera, mira
no estoy en un momento personal fácil
porque estoy en un juicio con el expresidente
de la Federación y considero que no tengo que ir
es que he hablado con ella
¿Pueden hablar con ella?
bien, en la Federación
no, por tres meses no
nadie de la Federación
no puede, no puede
no puede, no puede
puede hablar la Federación con Jani hermoso
Monse tome
la selección femenina
no lo sé

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

se debería estar justificado
yo creo que había una orden de
sí, pueden hablar con ella, pero que pasa
que ya se ha intentado
mandar a emisarios hablar con ella
entonces como ya ha pasado eso
en la Federación están preavisados
que la gente
que tendrá que ver, mandar a una emisaria ahí vista
para convencerla de que diga que le apareció muy bien el beso
a llamar a alguien hermoso a ver si quiere venir
a una lista de convocados
no, no, no, no estoy diciendo nada de eso, estoy diciendo que
yo estoy hablando de la concentración en las rozas
que evidentemente lo que se ha querido evitar
es que alguien pudiera contactar con ella
pero pregúntase no, pero suena
lo que no es normal es que no hablen con ellas
cuando hagan una lista de convocados
y peor aún que diga que se ha hablado
clubs, que no hablan ni con los clubs
el base se enteró a las ocho y media
sí, en esto la gestión de la Federación está siendo
yo creo que están sumidos en un ataque de nervios
y que no están tomando ninguna decisión
pero la situación tampoco ha sido muy normal
no, no, no, han echado a Vilda
las crisis ajenas, todos las resolvemos muy bien
todos resolvemos muy bien los problemas
de los demás, hay que estar ahí dentro
para saber cómo hacer las cosas
tiene que ser una locura ahora mismo
no están teniendo suerte
ponte también en el lugar de un grupo de futbolistas
que no han lidiado con una situación así
que además está en el foco de todo el mundo
y sobre todo de todo este país
en su vida, nunca jamás
ni ellos ni nadie
es una situación atípica
pero habrá que decir que los futbolistas
a lo mejor internacionales de la primera división
que son estrellas mundiales desde hace años

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

lidian con estas cosas de otra manera
pero desde luego ellas nos han visto en una situación así
jamás, perdón, perdón
yo creo que ellos ya reconocen
que han tenido un problema de comunicación
seguro, y lo que ha demostrado la Federación
con su manera de actuar
desde que ocurrió lo que ocurrió
es que les ha ido dando la razón a cada paso que han dado
la Federación de Fútbol ha ido dando la razón
al grupo de futbolistas
con cada gestión que ha hecho
pero que incluso ahora
incluso ahora
convocándolas cuando ya no quieren ser convocadas
las están dando la razón
es verdad, caramba
no, pero
sí, Leo, pero
vamos, vamos, vamos
pues no digas que no convocas
hay un hermoso porque no
puedes por favor leer
me gustaría saber por cierto fútbol que es
un documento oficial de FIFA
documento oficial de la FIFA a la Real Federación Española
de Fútbol en las Rozas
proceda
le ordenamos al Minister Luis Rubiales
de negarse
a través suyo de terceras personas
a contactar
o intentar contactar con la jugadora profesional
del equipo nacional español
Mr. Jennifer Hermoso
o su entorno más cercano
de igual modo la Real Federación Española
de Fútbol
y sus oficiales o trabajadores
directa o a través de terceras personas
también son
también les ordenamos que se retengan
de contactar con la profesional

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

jugadora, etc.
es en el contexto
la FIFA te dice que no puedes
ponerte contacto
si, puede jugar la cita
si que vaya
para aceptarla tendrás que comunicarse
si lo comunicas por uno
eso ya es una comunicación
lo que no puedes hacer es llamándolo
y decir que tal estás
y estás para jugar
pero llamada no y burofaxi
si, claro
en cualquier caso
a lo mejor lo que ha habido es miedo
no se tome de llamar
porque dice a ver si la llamo
y meto la gamba
pero consultas a FIFA
eso también es verdad
y te dirán que sí
no vas a poder hablar con tu jugadora
le ha preguntado Dani Gil
en la rueda de prensa de Luis Enrique
después del 2-0 al Dortmund
se ha arribado Dani Gil
pregunta a Luis Enrique
permíteme que te cambie un poquito de tercio
porque en España está habiendo mucha polémica
en las últimas semanas con el fútbol femenino
las jugadoras están diciendo
que tienen miedo de ir a la selección
que se sienten amenazadas
después de todas esas reivindicaciones
que llevan haciendo
no sé si crees que sería necesaria
una reestructuración absoluta
de la Federación
gracias
en España polémica es una broma
es una broma
no tengo nada que decir

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

yo ahora vivo en Francia, en París
disfrutar
y de hacer mi profesión al máximo
el resto
que opinen
a mí me da
bueno, que opinen
a mí me da igual
la broma inicial sobra
y el me da igual sobra
si no quieres opinar no pines
pero no digas que una polémica así
que es así de trascendente para el mundo entero
y para unos derechos tan importantes
una broma
tiene la frase de Chuchil
por supuesto que tiene derecho a no opinar
y a opinar me da igual
pero no ha reírse de un tema así
no se ha reído
tiene derecho
tiene todo el derecho del mundo
es lo que os tiene que traer la cabeza
que hay derecho a opinar distinto
a opinar distinto lo que quiera
a opinar distinto lo que quiera
dos y cincuenta y cuatro
me vas a volver a amenazar con despedirme
me vas a volver a amenazar con despedirme
no, hazlo
no me lo haces
claro que puede
Ángel y nosotros a criticar
la respuesta de Luis Enrique
que lo vas a ver
por supuesto
y de manera indignada
como le gustaría Chuchil
teniendo en cuenta que era el ex seleccionador
la respuesta es una vergüenza
que le da igual
es de los pocos
que le echó un cabote a Luis Enrique

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que ya lo había posicionado
ya quiero decir a mí es que no me sorprende
a Luis Enrique otra vez
la última hora de la reunión
esa es la forma que tienes tú de ver las opiniones
no, es la forma que tengo de ver
las opiniones de esta persona
que durante varias preguntas
de temas que le deberían incumbir
no le incumben
puede no opinar, pero no puede, ni reírse
me estáis llevando a defender a Luis Enrique
para que veáis hasta qué punto
hasta qué punto
no, de verdad
dejate si tienes que estar equivocado
la última hora de la reunión
un titular que lo tenemos que dar
a menos cinco, estamos ya la una menos cinco
la última hora de la reunión es que Víctor Franco
se ha pedido que salgan las dos personas
que había dentro de la federación
que eran el Vir Andrés y Rafa Del Amo
y se ha quedado sólo con la jugadora
que salgan de la reunión
que salgan de la reunión, no de la federación
que aquí ruedan cabezas en un momento
12.56 seguimos
un año más el número uno
del deporte
juega
diviértete, pásatelo bien
nos arremonde la morena muy buena
todos esos recuerdos de tantas noches
especialmente las noches viejas, no?
Presidenta del Real Madrid, el señor Flentino Pérez
el mejor periodista deporte
querido por todo el mundo, no hay más que ver la gente
señor Rajoy, yo lo recuerdo
cantando
la prensa y tal en Galicia decía que no
que cantaba uno de padrón
en la radio, políticos

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

artistas, deportistas, periodistas
amigos, familiares, oyentes
hay una voz que nos falta, es la voz de Paco González
para mí la sigo, un ejemplo de la vida
y no estoy hablando ahora de como la disfrutaba
y trataba con el mismo respeto
al humilde que al poderoso que había
y a lo mejor hasta con más cariño
y el mundo entero es
Pepe Domingo Castaño
leyenda
tu voz se queda con nosotros para siempre
gracias por tanto
llevas media hora escuchando la actualidad deportiva
no te das cuenta de que cuando te despiertes
y habrá otra
y mañana te tomarás ahí un café y un trago
en vez de acompañarlo con tu zumito
tus tostaditas con pavo, total son 15 minutitos
si tienes tiempo para todo lo demás
tienes tiempo para desayunar bien
cuídate más de campo frío
al desayuno lo que es el desayuno
lo de peli, manta y sofá está bien
pero con casa la temperatura idónea
mucho mejor
en Obramac tenemos las mejores soluciones de calefacción
calderas, aerotérmica, suelo, radiante, radiadores
estufas de pelet, oleña, inserts
y accesorios de marcas profesionales
con los mejores precios
también en Obramac.es
profesionales de la construcción y la reforma
Obramac
Ana Rosa, qué ganas tengo de verte
Jorge y yo también a ti
además me han dicho que tienes una cantidad de cuentos chinos
y a mí me han dicho que tú tienes unas ganas de tardear
pues eso
yo te espero en Cuentos Chinos de lunes a jueves
después del informativo de la noche
todas las tardes en tardear
de lunes a viernes

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

a ver, voy a encargar un arroz para este fin de
preferís negro
con almejas, abanda, paella
al horno con bogabante, caldoso
en nuestra gama Citroën Sub
también sabemos de versatilidad
elige entre versiones térmicas e híbridas
y aprovecha condiciones únicas este mes
en los días Sub-Citroën
Condiciones en Citroën.es
formas sensatas de invertir tu tiempo
invertirlo jugando con tus hijos
sí, pero en una lista de espera
para una cita de ginecología, no
con VIVAD, el Seguro de Salud de Grupo Línea
directa aseguradora, tienes acceso directo
a más de 50.000 médicos especialistas
consultas presenciales ilimitadas
y más de 1.000 centros y hospitales
desde sólo 17,50 euros al mes
sin copago, porque si en salud no hay tiempo
que perder, perderlo en una lista de espera
no tiene sentido, ven directo a VIVAD.com
y llaman 917400
consulta condiciones
el Partidazo de Cope
y recuerda, la mejor experiencia y el mejor sonido
sólo los encuentras en
copepuntos y en la aplicación móvil
descárgatela
en vez de acompañarlo con tu zumito
tus tostaditas con pavo, total son 15 minutitos
si tienes tiempo para todo
lo demás, tienes tiempo para desayunar bien
cuídate más de campo frío
al desayuno lo que es del desayuno
soy de legalitas porque me sale a cuenta
como ahora, que ya estoy jubilado
y han logrado que Hacienda me devuelva
los 3.000 euros del IRPF
que pagué de más por las aportaciones
a mi antigua mutualidad
acte de legalitas y siente el poder

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

de contar con un abogado
siempre que lo necesites
llama ahora al 91662
por la noche en la radio
todo lo que ocurre en el deporte
y las exclusivas de Juan Macastaño
son delante de una gran noche de radio
gran noche de radio porque tenemos grandes comentaristas
hoy además combinamos los de fútbol
y los de baloncesto sobre todo
de lunes a viernes de 11 y media de la noche
a una y media de la madrugada
todo pasa en el Partidazo de Cope
un año más el número 1 del deporte
1 y 1 minuto
ahora menos en canarias
Partidazo, cadena Cope
estamos recibiendo miles
de mensajes de los oyentes
que escuchan el Partidazo
y sacables, morris
¿Qué tal Juanma? ¿Está el teléfono?
¿Qué tal Juanma?
Y sacables, morris
¿Qué tal Juanma? ¿Está el teléfono?
Hechando humo, desde las 11 y media hasta ahora
en el 637-230010
no paran de llegar mensajes
y también en las redes sociales
a través de ex, el antigua twitter
y en instagram
decía un oyente
la convocatoria de Mons se tomé
demuestra que no ha cambiado nada
ella era la número 2 de vilda
y Rafa Delamo y Pedro Rocha son los peones de rubiales
otro dice
habláis de negociación, pero yo no sé donde está la negociación

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

o se hace lo que digo, o rompo la baraja.

Claro que se puede despedir a quien sea, decía otro, igual que hechas a un entrenador, puedes echar a otro trabajador sin alegar motivo, indemnizas y se acabó.

Ánimo a las jugadoras, van a quedar como unas consentidas cuando en realidad son valientes que van a limpiar la federación, cosa que no hicieron otros.

Estaría encantado de posicionarme a favor de las jugadoras de la selección, pero me resulta difícil porque todavía no sé exactamente que están pidiendo, no dan los nombres de aquellos contra quienes están revelando.

Y, por último, decía un oyente, a mí me ha decepcionado bastante que acudieran las jugadoras, no vale conectarse atrás ante una amenaza de sanción, si no vas, es porque asumes todas las consecuencias.

Una y dos, sigue la reunión en Oliva, Pedro Zamora, no hay ningún cambio, ¿verdad?

No, no. La única novedad, Juanma, es que ahora mismo se ha puesto a diluviar, como solo en esta zona de España hace.

Bueno, es que entra una dana por ahí, me parece.

Sí, sí. Tormenta eléctrica, viento, lluvia.

Hemos pedido los medios de comunicación muy amablemente, a ver si nos dejaban entrar en una zona un poco resguardada de este hotel y la respuesta de momento es negativa, así que estamos para agua de mano.

Hemos dicho que en ese hotel no hay nada resguardado ahora mismo.

Ahora mismo es zona de guerra.

Es zona de guerra.

Así que aquí estamos esperando la presencia de Víctor Franco.

Sigue el partidazo, este mensaje y ahora más cosas.

V365 te ofrece el avance del resto del programa, hoy martes, con Mundo Maldini.

En V365 hacen que cada momento importe, cada partido, cada punto, cada jugada y cada gol, los que pasan a la historia y los que pasan desapercibidos, no importa el momento, no importa el deporte.

V365 marca la diferencia.

Recuerda, solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

En V365 marcamos la diferencia.

Por eso presentamos Crear a Puesta Plus.

Hacer tus combinadas será muy fácil.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Los grandes partidos y los mercados más interesantes en el mismo sitio.

Prueba Crear a Puesta Plus y sabrás por qué V365 marca la diferencia. Recuerda, solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

¿Esperabais esto de yo, Feliz?

Rico Senabre.

Yo, como imaginarlo, era capaz de imaginarlo.

Porque tiene toda la calidad para jugar así, pero, claro, viendo cómo había rendido en el Atlético de Madrid y en la última fase, no esperaba que estuviera tan brillante como está en la definición y en la asistencia.

La asistencia es buenísima.

Sobre todo, y la que hizo el otro día,

si no era el balón,

es de estar absolutamente conectado al juego.

Lo mismo es el que Joan Canancelo,

creo que han sido dos fichajes de rendimiento inmediato.

Vamos a ver cuánto dura, pero no vamos a quejarnos de eso.

Yo era de los pocos ilusos que todavía creé que podía explotar Joe Félix.

Lo que no me esperaba es que en dos partidos lleve dos goles y una asistencia...

Tres.

Sí, sumando los dos, tres goles y dos asistencias en dos partidos.

Lo ha hecho mucho más rápido de lo que me esperaba.

Pero es un futbolista de talento y los que son detractores suyos en el aire de Madrid también lo reconocen.

El problema con Joe Félix no era el talento.

Era que a lo mejor, en lo que le pide semeone,

él no lo daba y le faltaba implicación y tal, pero...

Hoy se lo ha visto implicado, incluso en defensa, peleando balones.

Un soldado del cholo.

Yo era hater, yo era de los escépticos

y que no quería la llegada de Joe Félix,

ahora reconozco que está jugando muy bien.

Es Santel Metis.

Como Alexi.

No, no, nada que ver.

Nada que ver. Gonzalo, ¿no?

Nada que ver. Estamos hablando de...

Ya te han puesto para tu sitio.

Churchi, churchi, churchi.

Compartote hasta que acabemos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No os digo que está rindiendo, está jugando bien, yo soy de los que ya empiezan a decir a la puerta que oye, a lo mejor hay que activar alguna palanca al 30 de junio para intentar comprarlo, pero son dos partidos y el problema. Joe Félix y Nealético Marino fue que fuera malo. O sea, tuvo unos momentos... La regularidad y la cotividad. El problema es que no lo mantuvo en el tiempo. Ya, pero tenemos que juzgar esto, no podemos juzgar el mes de febrero. Pero Dani, nos pasó con Anzufati algo parecido, nos ha pasado mucho en Barcelona que le vamos a los altares a muchos jugadores que después nos pegamos la leche. Que llevamos dos días, pero igual que yo creo que no es una estrella para él sujetar un equipo, o sea, fue a Chelsea que estaba mal y siguió mal. Sí, es un tío que tiene gotas de calidad para sumar a un equipo hecho y él va a ser un equipo. Ya campeón de liga y va a sumar... No, yo estaba convencido que le iba a ir bien. Se lo llevo machacando al pobre Gonzalo toda la temporada y él lo sospechaba. Y el problema que tuvo Nealético Marino y para mí es que con el entrenador estaba fatal. Claro. A lo mejor por el sistema de juego, a lo mejor fue culpa de él, yo no lo sé. Pero el problema irresoluble que tiene con Nealético Madrid son las declaraciones de este verano. O sea, yo desde pequeño quería... Sí, sí. Eso ya. Es que él, el otro día, después del partido del Betis, da una posible explicación del cambio, que por cierto a mí me sonó a un palo al cholo. Como dijo, cuando se tiene una buena estructura para atacar, se crean muchas ocasiones y se mete en goles. También me sonó antes, no la tenía en el equipo en el que estaba y ahora sí creas. Se puede interpretar como un palo, efectivamente. En el Mundial dijo algo parecido con Portugal. Cada vez que ha hablado Joe Auffelys... Sí, cada vez que ha hablado ha sido un desaparecido.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Gonzalo, ¿tú qué dices? ¿Cómo lo llevas?

Yo lo llevo mal.

Lo llevo mal y creo que lo voy a llevar peor.

Yo siempre he pensado que Joe Auffelys estaba por romperla en algún lado.

Yo soy de los que piensa que en el Chelsea no lo hizo tan mal como se dice que lo hizo.

Yo veía todos los partidos porque Joe Auffelys a mí es un jugador que me parece que...

Te gusta verle.

Es un futbolista que me parece que merece la pena pagar una entrada para ver las cosas que hace en el campo.

Y creo que el problema del Chelsea no fue Joe Auffelys.

Es que cayó en un equipo que tenía 10 meias puntas y no tenía un solo delantero, lo cual a él le perjudicaba bastante.

Que terminó jugando de 9 incluso y luego...

El décimo o el décimo de la premia.

Pero más allá de eso, por ejemplo, esa intensidad defensiva de la que habláis hoy le llevó al primer partido del Chelsea que estaba jugando muy bien, ser expulsado y perderse los siguientes tres partidos.

El primero, efectivamente.

Exacto. Entonces, yo la pondría en cuarentena, pero es verdad que cuando vienes ya de un atlético de Madrid en el que no estás rindiendo bien y te pasas en el Chelsea, es normal las críticas.

Ahora, yo creo que el atlético de Madrid firmó un jugador distinto.

De un jugador con muchísimo talento.

Y creo que en el atlético de Madrid, cuando él ha podido desempeñar su fútbol, el equipo lo ha notado.

De hecho, yo insisto y no me pienso olvidar de eso.

La primera vuelta mejor que ha hecho el atlético de Madrid con el solos y me dieron a los mandos, ha sido con Joe Auffelys en el tercer uno de juego que hizo 50 puntos y terminó ganando la Liga.

Y nadie me va a convencer de que Joe Auffelys no tuvo nada que ver en la consecución de esa Liga, además de Luis Suárez, evidentemente.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Ahora, que esa relación ya estaba absolutamente enquistada y que el Atlético de Madrid se la había generado un problema que tenía que resolver, pues era obvio.

Igual que Miguel Ángel Gil en su día, se negó a traspasarle al Barcelona, porque no quería reforzar a un rival directo, pues ya el Atlético de Madrid se ha ido poco a poco bajando los pantalones y asumiendo que iba a ser el chico quien decidiese dónde poder jugar, porque la Liga de Madrid lo que ya busca es perder la menor cantidad de dinero posible. Del mal al menos.

Dicho esto, yo creo que en un club donde encaje, en un sistema de juego que le guste, que él se sienta importante, que le den protagonismo, que parece que Joe Auffelys lo hace un futbolista descomunal.

Yo le dije a un amigo mío, en la Liga de Madrid, en una época en la que se llevaba a regular, tirando a Marcos y meones, que no ensayamos nada de ataque, nada de ataque es la inspiración de cada uno. Claro, llega a un club en el que te dicen, ataque posicional, estás aquí, y hoy ha dicho ya, Chavi, que ha comprendido el ataque posicional y donde tiene que estar y por donde moverse.

No solo eso, y no solo eso.

¿Dónde se sitúa el Barcelona y dónde se sitúa el Atlético de Madrid?

¿Dónde está Joe Auffelys cuando recupera el Barón de Atlético de Madrid o dónde está cuando no recupera el Barcelona?

Eso influye mucho a veces.

Hay futbolistas al mejor que lo notan menos, según el perfil de las virtudes que tengan a cada uno.

Pero Joe Auffelys, si tú quieres sacar el máximo rendimiento de ese futbolista, tienes que adaptar el equipo a una serie de características que yo creo que en el Barcelona sí se dan.

Me da la sensación de que allí va a funcionar, que es pronto, claro que lo es.

Por un tío, es por lo que hace con el balón, normalmente por lo que hace sin el balón.

Y claro, va a tener mucho más.

Sí, y que en el Atlético de Madrid,
y lo vargo mucho más arriba.
Y que en el Atlético de Madrid juegas
en función de lo que haces sin el balón también.
Claro, pero si Chavi entiende lo contrario
y sabe, digamos, pulir ese diamante,
que yo creo que sí existe,
pues va a ser una temporada complicada
para cualquiera que pensase
que Joe Auffelys podía triunfar en el Atlético.
Decidme algo del partido de la Atlético de Madrid.
¿Qué tal?
Yo creo que ha tenido tramos buenos.
De juego que ha atacado bien, por las bandas,
que ha tenido algunas ocasiones.
La primera ha atacado veces.
Yo le he visto en la primera parte también algún tramo bueno,
pero estoy con Gonzalo,
que el final era un poco jugar a resistir
y al final le van a acabar empatando.
Yo creo que depende de cómo te compares.
Si lo comparas con el partido del otro día
en la Atlético de Madrid y en Valencia,
hoy ha sido el Milan de Saki.
Claro, claro.
Si tú lo comparas con un equipo
que se supone que tiene que pelear
con los mejores equipos de Europa,
pues la Atlético de Madrid no ha estado mal.
Sin más, ha tenido ratos, como dice Pa,
con el segundo tiempo buenos.
Yo creo que el empate más allá de que haya marcado
con el portero creo que no es casualidad,
creo que no es cuestión de mala suerte.
La Atlético de Madrid los últimos 20 minutos
no ha salido de su campo
y si tú dedicas solo a defender balones colgados,
pues tienes papeletas para que te rematen alguno.
¿Te puede pasar o no?
Pero yo creo que la Atlético de Madrid,
insisto, tiene que seguir dando,
tiene que intentar dar bastante más
de lo que estamos viendo hasta ahora.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Y, por cierto, en algún momento
habrá que abrir el melón de la preparación física
de la Atlético de Madrid.
Pero no lo digo por esta temporada.
Es que no dejan de caer jugadores como chinches
cada partido que se juega.
Lesionados, dice.
Y ahora justo no se hizo el campo.
Pero sí es que, de verdad,
¿cuántos partidos ha tenido Simeone
la plantilla a plena disposición
a las últimas tres temporadas?
Pero ha dicho Simeone que Pablo Barrios está para el...
Los últimos semanas.
No lo sé, pero hoy ha tenido que ser sustituido.
Vísil, no sé.
Pero que no lo sé.
Pero si no lo digo ya por el partido de hoy,
digo en general.
Si tú coges la lista de convocados de Atlético...
O sea, no de convocados,
las fichas disponibles de Atlético de Madrid hasta ahora,
estamos en septiembre y ¿cuántos jugadores
han estado ya lesionados?
Ahora hablamos de lo de mañana.
Estas son las semanas que nos gustan a todos,
las de Liga y Champions,
las de fútbol en vena todos los días de la semana.
Las emociones en semanas como estas son tremendas,
porque nuestros equipos españoles
se juegan su futuro en Europa.
Hoy hemos visto a dos de ellos,
Barça y Atlético de Madrid,
goleada del Barça Lamberes por cinco goles a cero
y empate del Atlético de Madrid a uno ante el Alacho.
Mañana toca otra intensa noche de Champions
y para acompañarte en ella y que además ganes dinerito,
como cada semana te presentamos en el partidazo
este comentario, Bedford,
en el que te voy a dar unas cuantas pistas para que vivas
con muchísima emoción todos los partidos de la Liga de Campeones,
porque aunque sea Champions,
siempre le puedes añadir más emoción,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

como con el combi partido de Bedford,
porque ya sabes que con ellos puedes agregar a esta 25 variables
en una misma puesta y con mayores cuotas,
puedes apostar a todo resultado,
goles, tarjetas, disparos, apuerta,
y así le pones más emoción el combi partido de Bedford,
así que Luis Miriam vamos a echar un vistazo a los partidos de mañana.
Mañana la jornada para los españoles empieza prontito,
a las 7 menos cuarto en el Santiago Bernabéu,
con el Real Madrid, Unión Berlín, los blancos de nuevo,
a por la conquista de una competición como esta.
A esa misma hora se jugará también el Galatasaray Copenade.
El Real Madrid líder de la Liga española
arranca su camino hacia la 15 y el primer encuentro lo va a jugar en casa,
que es también muy importante esto.
Ante el Unión Berlín, que es equipo de media tabla de la Bundesliga.
Sé que los Madridistas ya van a estar de los nervios
esperando al estreno de su equipo,
pero aquí en este espacio vamos a sacarle
el mayor partido posible a este encuentro.
Vamos a apostar con el combi partido de Bedford.
Entramos en Bedford.es, seleccionamos combi partido
y apostamos a Victoria Blanca en el Bernabéu,
con menos de 7,5 corners este partido
y menos de 4,5 tarjetas, 10 euros que apuestas.
En esta combinada se pueden convertir en casi 65,
siempre con el combi partido de Bedford.
Y en el tramo de las nueve tendremos emociones fuertes
con dos equipos españoles, con el Sevilla y la Real Sociedad.
Los dos arrancarán en casa en el Pizjuanel Sevilla,
recibirán Lens y en San Sebastián la Real Sociedad
se medirá al Interremilán.
El Lens, el rival del Sevilla, llega de la Ligue 1 de Francia
y en la clasificación está último en la competición
y el Sevilla al menos le recibe habiendo sumado
ya sus tres primeros puntos de la temporada.
El Inter, sin embargo, es rival muy importante para la Real
y llega fuerte líder de la Ligue italiana
con pleno de victorias.
Así que apostamos en este partido,
en el Real Sociedad Inter de Milán.
Entramos en el combi partido de Bedford desde la web
o desde la aplicación móvil y apostamos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Fíjate que veo un empate,
un gol en cualquier momento de un Marsadik
y además que hay más de 6,5 cornes,
con 5 euros puedes ganar 58.
Esto es el combi partido de Bedford.
Visita Bedford.es para más información y crea tu suerte.
Recuerda que este es un mensaje solo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
A todos nos gusta la emoción de antes de un partido.
El debate, la anticipación,
aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford.
Apuesta más cosas en el mismo partido,
como el resultado, los goles totales y los goleadores.
En una apuesta hay con mayores cuotas.
El combi partido de Bedford.
Este es un mensaje solo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
Seguimos en directo.
Creo que hay movimiento en el hotel de Oliva.
Enseguida vamos a contarles la última hora,
porque Víctor Franco, el presidente del CSD,
supongo que dará alguna explicación de lo que ha ocurrido ahí dentro
y sobre todo, ¿qué va a pasar?
¿Tenemos elección o no tenemos elección?
¿Tendremos partido el viernes con estas jugadoras
o abandonan la concentración? ¿Hay sanciones o no?
Perdón, el repiste. Rocha está allí.
No, no, no, no.
Ahí está Rafa Delamo, el responsable del fútbol femenino.
Está Ana Álvarez, la coordinadora.
La mayor crisis del fútbol y no está allí.
Está bien. Sí, pero bueno, a ver, Paco,
el responsable del fútbol femenino es Rafa Delamo.
Sí, el responsable del fútbol femenino.
Tenés en cuenta que no estamos en una situación normal.
Estamos en una situación de transición.
Y el responsable del fútbol femenino...
Pedro Zamora, Oliva.
Hola, Juama. La imagen ahora mismo, a esta hora,
a la 1.16, es Víctor Franco, el presidente del CSD,
hablando por el móvil con una camiseta negra,
un pantalón vaquero oscuro,
en el hall de este complejo hotelero de Oliva,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

hotel de concentración de la Selección Española, arriba y abajo, junto al lado de la puerta giratoria de este hotel Oliva Nova Golf, hace unos 25 segundos que ha abandonado ese salón principal de este hotel en el que se ha estado reuniendo con las jugadoras durante las últimas horas. Hay que recordar que las últimas ocho integrantes de esta expedición de 22, las jugadoras del Barça, han llegado a este hotel a eso de las 9.05 de la noche, enseguida ha arrancado la reunión con el presidente del CSD y vamos ya por las cuatro horas. Se aleja ahora mismo un poco Víctor Francoz, sigue hablando por teléfono, manga corta, camiseta negra como decía antes, sigue hablando por teléfono al presidente del CSD y ahora ya se aleja de los medios de comunicación. Justo este movimiento del presidente del Consejo Superior de Deportes ha sido apenas unos instantes después de que viéramos, desde muy lejos, era juama imposible adivinar qué jugadoras eran las que iban y venían de una habitación a otra de una sala a otra de este hotel en el que está concentrada la Selección Española de Fútbol Femenina. Se supone que al menos una llamada tiene que hacer Víctor Francoz, que es ahí Zeta, al ministro, que es su jefe y que tendrá que ser informado aunque sean... Seguramente debía ser la que estaba describiendo ahora. No me extrañaré a que hable con ahí Zeta y a lo mejor incluso con Pedro Rocha, que decía Paco que no estaba allí, pues a lo mejor hasta con Pedro Rocha tiene que mantener alguna conversación, aunque si está Rafa Delamo, la interlocución con Pedro Rocha será de Rafa Delamo. Rafa Delamo, lógicamente. Vamos a aguantar unos minutos a ver si sale Víctor Francoz o si tenemos información de lo que han decidido en esa reunión. Entre tanto les contamos... Bueno, está Pedro Morata, ¿no? Pedro, hola Pedro, muy buenas. Hola, ¿qué tal? Buenas noches. ¿Saben la que hay leada en Marsella? Donde tenemos en el Olímpí a un presidente español, ya un entrenador español, Pablo Longoria, presidente, Marcelino García Datoral, entrenador. ¿Todavía son presidente y entrenador? Oficialmente Pablo Longoria sí,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

oficiosamente Marcelino no.

La realidad es la siguiente.

Ha implosionado totalmente el Olímpic de Marsella más español.

El lunes recibió el presidente del Olímpic de Marsella, Pablo Longoria, amenaza directa de Rachid Cerual, que es el líder del cabecilla de las siete grandes peñas ultras del Olímpic de Marsella.

Le exigieron dimitir él y todo su equipo.

Le amenazó con que si no iba a ser una guerra y que sabían dónde vivía,

esto ha significado que hoy Pablo Longoria ha contactado por videoconferencia con el propietario americano Fran Makur.

Le ha dicho, yo no puedo seguir aquí si mis jefes son los ultras y no tú.

Presento mi dimisión, me marchó.

Se lo ha comunicado a Marcelino.

Marcelino ha dicho, Pablo, tú me fichaste, si tú te vas, yo me marchó.

Es más, puedo confirmar que Marcelino, mañana a las nueve de la mañana, se despide de la plantilla.

Tiene ya la reciclación de contrato acordada y no viaja mañana a Amsterdam para el partido del próximo jueves con la Europa League.

Y lo que ha despistado a todo el mundo,

Juanma, es que el Olímpic de Marsella ha hecho un comunicado público oficial donde reconoce las amenazas,

pero no han informado de la dimisión de Pablo Longoria y de Marcelino García Torral y de Javier Rivalta, el director deportivo.

Pero a mí me han confirmado Pablo Longoria, que él ha presentado la dimisión, que se marcha, que no puede seguir allí,

y Marcelino mañana se despide y no viaja a Amsterdam.

Y el presidente tampoco va a Amsterdam.

Vaya panorama.

Gracias, Pedro, un abrazo.

Buenas noches.

Atención, que esto es importante.

A la una de la mañana y once minutos ha tuiteado el presidente del gobierno, Pedro Sánchez.

Desde Nueva York.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Desde Nueva York.

¿Y qué es lo que ha puesto?

Un tuite del presidente del gobierno
y una foto con Infantino, el presidente de la FIFA.

Dice Pedro Sánchez,

España está trabajando con Portugal y Marrocos
con una candidatura sólida para el Mundial 2030
con un proyecto ambicioso.

Así se lo he transmitido al presidente de FIFA.

Y lo hacemos con una idea clara.

El fútbol es un deporte de alcance global
que puede transmitir valores sociales positivos.

Y ahí aparecí, insisto, en ese tuite,

Pedro Sánchez con Infantino, un par de fotos
hablando de la candidatura de 2030.

Buen timing, ¿eh?

Es evidente que el desgaste que está sufriendo
el fútbol español con todo esto
es muy, muy importante.

Y también la falta de gobierno que hay en la Federación,
liderando el proyecto 2030.

Ahora, yo compre que el gabinete de comunicación
de Pedro Sánchez está a eso,

pero es que ahora mismo es el mejor para mañana, ¿no?

Una pregunta interesante que ya sé que no son horas de plantearla
es si vosotros fuérais...

Si no fuérais españoles y fuéramos observadores externos,
¿le daríais el Mundial a España?

Se lo dieron a Qatar.

Ya, ya, no sé, Qatar tenía una montaña de billetes.

Es que esa es la clave.

Quiero decir, ¿las has dado tú, homa?

Yo entiendo que si no le interesa a FIFA
por otras razones darle el Mundial a España en Portugal,
puedan utilizar esto como excusa.

Pero vamos, si quieren darse la España,
que no hablen de qué falta o que deja de tener
la Federación Española de fútbol,

porque se le han dado a países que no respetan los derechos humanos,
o sea, que tampoco se van a hacer ahora...

A Dalí, de la moralidad.

Cuando es el agua, que es fontarell.

Perdona, no, es que le ha quitado la etiqueta.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Fontarell, porque le ponéis enfermo.
Bueno, pues con eso pagamos la botella.
Mira, tu colaboración de hoy la pagábamos con la botella.
Pues mira, ahora vas con la etiqueta.
Es injusta, casi.
Sabes qué pasa, que si no hubiera hecho esto,
no estaríamos hablando del agua.
Hay que respetar la antena.
Hay que respetar la antena.
Hay que respetar la antena.
Técnica New Yorkina, tío.
Sabes lo que decía Pepe, que había que respetar la publicidad.
Porque la publicidad no es publicidad, es radio, en sí.
Mira, lo he hecho para que hables del agua.
Escucha, esto que vas a escuchar, esto también es radio.
Domingo en casa de tus suegros, que tengas Luquia.
Si tienes Luquia, tienes a la mejor casa de apuestas española
animándote.
Que tengas Luquia, solo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
En teoría, estamos en el tramo final del partidazo.
Pero tenemos un compromiso con la información y con la actualidad.
Verdad, Dalí Sánchez, con el periodismo.
Con el periodismo, tenemos un compromiso.
Seguimos en directo, aquí con...
Académico.
El periodismo académico.
Sí, sí. Es que está hablando la gente aquí de muchas cosas.
Y hay que hablar de lo de mañana,
en lo que se resuelve, lo que ha sucedido con la selección femenina.
Miguelito, hola, muy buenas.
¿Qué tal, Juanma? Buenas noches.
Hola, Mansilla, muy buenas.
Hola, Juanma, ¿qué pasa?
Antes, las hordas internacionales entraban mucho antes,
en el programa.
A la UNI 26, casi una falta de respeto al...
Algo está cambiando. Igual es el último día que sigo.
¿Sí?
¿Dimites?
Como sigas así, sí.
Sí, vale.
Y de cabezas, Mansilla.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Que mañana el Madrid juega a la 7 menos cuarto con el Unión Berlín, pero hay tiempo de juego desde las 6 y 10, que he dicho antes, yo 6 y media. Desde las 6 y 10, en un esfuerzo titánico, Paco González se pondrá delante del micro 20 minutos antes, de lo previsto. Miguelito, lesionado carbajal. He pensado, juez, si antes habla de lo bien que le va a sin comer sin gluten, antes se lesionó carbajal. No se puede decir nada. Te lo juro, es que no se puede decir nada. Habla con Baldeno y dice, no, no, yo. Desde que he dejado el gluten, me encuentro mejor. No me lesionó. Pumba, lesión. Lo había jugado prácticamente todo, menos 14 minutos con tal getafe, venía de 180 minutos con la selección, no había jugado ni un minuto a pelicuetas, a titular contra la Real Sociedad y tiene una lesión en la pierna derecha. Las pruebas han sido hoy, el cluto había no dicho nada, es poca cosa, pero yo creo que va a tener complicado poder jugar contra el ético de Madrid el próximo domingo. No está en la lista, a la que vuelve Mendi, que mañana no va a ser titular. Mendi que se lesionó el 31 de julio en Los Iskios, que ha estado un mes y medio de baja y que mañana no va a ser titular, pero que yo creo que puede tener alguna opción de serlo el próximo domingo en el metropolitano. Ha confirmado a Ancelotti que va a jugar Lucas Vázquez de lateral derecho, que va a entrar a Madrid en el centro del campo. Yo creo que mañana va a descansar Valverde, Krosz va a volver al banquillo y va a entrar Kamabinga, así que esos tres cambios y decir también que Ancelotti ha sido menos ambicioso de Kamabinga. Se ha estrenado el francés en una rueda de prensa, ha estado muy simpático, lleva dos años en Madrid, hablando de un castellano bastante fluido y aceptable. Y Ancelotti se le ha preguntado

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

si este Real Madrid considera que ha ganado, recordemos, cinco títulos en las últimas diez temporadas, es el principal candidato para ganar la Champions este año. Yo creo que el sitio es favorito, porque, sobre todo, porque tiene una plantilla que le ha permitido ganar el año pasado y, sobre todo, porque una plantilla que no ha cambiado mucho, el objetivo es pasar la fase de grupo, obviamente, pasar los octavos, pasar los cuartos, creo, para nosotros. Lo objetivo es competir hasta el final, entonces, no digo que siempre tenemos que el objetivo de llegar a final, pero entre los primeros cuatro, podemos decir sin tener demasiada presión, creo que es un objetivo que lo podemos conseguir. Oye, le ha preguntado a alguien por la posibilidad de Rafa Nadal como presidente del Madrid, ¿no? Sí. Se lo preguntó yo, en concreto. ¿A tú? ¿De qué lito? Vale, vale. Por hilarlo de ayer. Sí, bien, bien. Pero ha dicho que el mejor presidente de Florentino Pérez que lo está haciendo muy bien. Te imaginas y dijera... Me parece una buena opción, Nadal como presidente. A la calle. Pero que está orgulloso del madridismo de Rafa Nadal y se siente identificado con él. Sí, sí, sí. Y también ha dicho que con Modric, aunque pueda estar cabreo... Tiene buena relación. Exactamente. Tiene buena relación personal y que está seguro que cuando dejen de trabajar juntos la va a seguir. Mansilla, el Unión Berlín, ¿qué es el primer partido que juega en Champions de su historia? Sí, no debería tener muchos problemas el Madrid para ganar al Unión Berlín. Pero veo mañana, imagino, un cerrojazo, es un equipo que juega con defensa de tres atrás, por cierto, creo que va a debutar Bonuch en Champions con el equipo y de titular, porque no ha jugado todavía esta temporada. Un centro capo poco creativo, están octavos en liga. Bueno, lo hicieron muy bien el año pasado, un equipo que encaja muy poco, pero el Madrid no debería tener ningún problema y menos en el Bernabéu para... para hacer más de dos, tres goles en este partido. Vale. ¿Algo más, Miguelito? Que no se concentra el equipo, aunque Champions

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

y que han entrado canteranos en la convocatoria como Vinicius Tobías, brasileño, lateral derecho y Gonzalo, este delantero, que estuvo calentando el otro día contra la Real Sociedad, pero que todavía no ha debutado.

Gracias, hasta luego, Miguel.

Tenemos un partíazo indonosti entre la Real y el Inter...

¿Qué pasa, Angelito?

A ver, ahora mismo están reunidas las jugadoras con la Federación y con Mons se tomé para tomar la decisión definitiva.

Lo que nos trasladan de la reunión que han tenido las jugadoras y el Consejo Superior de Deportes es que ha habido buen tono, mucha sensatez, estoy diciendo frases textuales, que el gobierno sigue prometiendo cambios inmediatos en las próximas horas, esos despidos de los que hemos hablado y eso sí, el gobierno ya le ha asegurado a las jugadoras que si alguna decide irse de la concentración no va a ser sancionada.

Eso es lo que ha puesto encima de la mesa el gobierno y ahora las jugadoras son las que tienen que decidir que hacen, están primero comunicándoselo a la seleccionadora y a la Federación y a partir de ahí, supongo que llamarán de nuevo a Víctor Franco, y se lo comunicarán también.

Cuando Victora salió de la reunión, ha trasladado todo esto al gobierno, le ha dicho, yo he hecho lo que tenía que hacer, les he planteado todo lo que podíamos plantearles y a partir de ahí es una decisión de las jugadoras.

Pero insisto, primero buen tono, segundo, sensatez y lo más importante, si alguna se quiere ir, no va a haber sanción, pero yo os vuelvo a prometer cambios importantes y decisivos en las próximas horas, no en un mes, en las próximas horas.

Antes del partido del viernes, se supone.

No, lo supone en hojas más, ya lo saben los que han entrado en la copia desde las 2 de la tarde.

Más no valdría que los cambios lo va a hacer la Federación porque no puede haber injerencias de un gobierno en una Federación, así que bueno, aunque sea el gobierno que esté metiendo presión y el que esté mandando en la sombra, más nos diría...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Yo es que hablo para los siguientes de la cadena copia, no para la FIFA. Ya lo sé, pero bueno...

No, si lo no os digo por ti, lo digo por el gobierno.

¿Por qué jefiz por Franco está hablando?

Que está siendo demasiado flagrante que esta situación la está dirigiendo el gobierno.

Porque el asunto a FIFA...

Ya no puede ser de otra manera.

Porque el asunto a FIFA le parece grave,

pero si la FIFA ahora mismo dice... ¿Cómo?

¿El gobierno va a echar a la gente de la Federación?

¿Cómo? Claro que vamos.

No va a pasar, porque este pollo está internacional.

Porque le viene bien, a FIFA.

Le viene bien, a FIFA, que barra alguien todo esto.

Pues nada, seguimos a la espera de cualquier noticia de última hora y de la declaración de Víctor Franco si es que se produce.

Decía que en Donosti hay un partido a Zomaiana entre la Real y el Inter de Milán, con un ambiente espectacular.

Marco Antonio Sánchez, hola Marco, muy buenas.

Gabón, buenas noches.

Yosefa dice que va a haber goleada del Inter.

Está muy pesimista, te lo juro.

Está muy pesimista.

Bueno, y Manuel ha sido muy respetuoso.

Yo creo que todos los aficionados de la Real saben a qué equipo se enfrentan, ¿no?

Actual su campeón de Europa, líder de la Serie A.

Ha llegado esta tarde a Donosti,

sin cuadrado y sin Chajanonglu,

que es uno de los jugadores más interesantes que tienen, pero tienen todo un arsenal.

Y luego la carta de presentación es que son cuatro partidos, cuatro victorias, un gol en contra, solamente nada más arrancar la campaña y llevan 13 goles a favor.

Es evidente que es un gran equipo

y que la Real se hacía va a ir con muchísima ilusión.

Es un partido, además, muy emotivo,

porque algunos de los que mañana van a jugar eran recogepelotas de la Real en 2003-2004.

Lo ha revelado el propio Miquel Ollarzaval,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que él vivió el partido de Champions, uno de los partidos de Champions como recogepelotas, e incluso también porque muchos de los que van a participar llevan con Imanol desde juveniles.

O sea, que va a ser un partido cargado de mucha emoción.

Viene la Real de perder 2-1 en el Bernabéu.

Esto es de atropellar al Milan en el der Vilombardo por 5-1.

Ambientazo en Anoeta.

También 900 aficionados italianos.

200 de ellos muy peligrosos.

Hay cierta inquietud por parte del dispositivo de seguridad.

Y luego, por cierto, os cuento que en Sala de Prensa hemos tenido, aparte del habitual reparto de flores, sabéis que se está hablando mucho del estado de forma de Miquel Ollarzaval.

Bueno, pues defensa cerrada de Imanol Aguacil,

que ha dicho que hay que saber un poquito más de fútbol,

que no solo es marcar y asistir,

y que lo que hace Miquel Ollarzaval a nivel defensivo, colectivo y demás,

como sujetar al Madrid en el primer tramo del partido del Bernabéu,

solo lo hace Miquel Ollarzaval.

Y que de cara a mañana, yo creo que en el 11 de la Real,

va a haber algún retoque,

vienen jugando los que son habituales,

pero yo no sé, me da la sensación de que Oterozola

igual puede tener protagonismo ya de inicio,

y que incluso igual Sadiq empunta con Ollarzaval en la izquierda,

y si no es así, es que repite el mismo equipo,

el que viene utilizando habitualmente.

Gracias, Marco. Un abrazo.

Buenos días.

Partidazo a las 9.

Y en el pitjuan el Sevilla, el campeón de la Europa League,

que, por tanto, juega champions contra el Lens,

que creo que está penúltimo.

¿Está penúltimo el...?

No, creo que está último,

porque empató el Olímpic de Lyon.

O sea, bien, ¿no, Oliva?

Muy buena. Hola, Juanma.

Buenas noches.

Así, para empezar, colista de la Liga Francesa,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

¿qué más queréis?

Es un equipo de donio, para empezar ganando la Liga de Campeones, está colista.

Hace tres años estaba en segunda división, un equipo que el año pasado obró el milagro de ser subcampeón de la Liga Francesa, por detrás solo del París Saint-Germain, y sobre todo, defancando al Mónaco o al Olímpic de Marsella.

Aquí la vida en Sevilla, desde que llegó Sergio Ramos, Juanma, compañero gira en torno a Sergio, a Sergio y a Sergio,

y a su capacidad de liderazgo, el domingo el equipo se estrenó con victoria, no fue un buen partido, pero él estuvo a un nivel notable, metió 40.000 personas en el Sánchez-Pijuan.

En las dos anteriores entradas de la temporada, había habido 34.000 en un partido y 29.000 en otro.

Y parte de esto es el efecto de llamada del propio Sergio Ramos. Hay más efecto de llamada incluso.

Está a punto de cerrar.

Juanma, el Sevilla, un sponsor para su camiseta.

Entre ellos está Rakuten,

que fue el sponsor principal de la camiseta del Barça hace unos años, que podría prácticamente duplicar

lo que han pagado sponsors anteriores en la camiseta del Sevilla.

Esto también tiene que ver mucho la figura, sin duda, y el fichaje de Sergio Ramos.

Y si hay una rueda de prensa de Mendelívaro hoy en la previa,

bueno, ya te adelanto que mañana va a ser titular,

salvo que haya alguna sorpresa que no creo,

o el propio Mendelíver que hoy ha reivindicado un poco con la rueda de prensa, juega si yo...

Quiero, que el entradoso y yo, ¿no?

Le han hablado mucho del liderazgo de Sergio Ramos,

de todo el efecto de Sergio Ramos,

que si Sergio Ramos tal, tal, tal liderazgo,

y dice esto, Mendelívaro.

¿Qué ha dicho este?

Si le pongo yo, ¿no?

Su debut, si le pongo yo, ¿no?

O es también si quiere jugar él como Jesús.

Es un líder, claro que es un líder.

Ha sido el líder en todos los lados, donde ha estado.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Entonces, y él va a morir, siendo eso.
Lo normal es que en momentos complicados,
en momentos de alta competición,
pues nos pueda ayudar.
En cualquier lado, en el torreno juego y desde el banquillo también.
Lo he ido preguntando, ¿eh?
Ramos juega, ¿cómo está él, si él está bien juega?
Y ha dicho, bueno, tengo que decidir yo.
Se está adaptando también Mendelívar,
al Sevilla de esta temporada.
Venía a hacer un papel estelar el año pasado
conquistando el Europa League.
Aquí hay, posiblemente, un vestuario de Masego,
de jugadores nuevos que han venido,
y todo eso está en ese proceso.
Así que mañana tenemos un Sevillalens con Llenu,
en el Sánchez Pijuan,
y un partido propicio para que el Sevilla se estrene con victoria.
Vale, gracias, Oliva. Un abrazo.
Un abrazo, adiós. Hasta luego, ahora cerramos.
Pues ahora es momento como cada noche en el Partidazo
de dar la bienvenida a nuestros amigos de Winamax.
Entramos en winamax.es y analizamos las cuotas actualizadas
al instante para la jornada de mañana en la Champions.
Mira, en el Real Madrid, Unión de Berlín,
veo que el primer gol del partido, que lo marque José Lu,
se paga 5-1 en Winamax,
y me fijó también en el Sevillalens.
Hay deo que, si marca en Neziri y gana el Sevillat,
está esperando una cuota de 3-30.
Alucinante que sí, pues todo esto y más,
te espera con ellos con Winamax.
Mete el golazo adhesivo en la Champions y apuesta por Winamax.
Winamax, las mejores cuotas.
Juega con responsabilidad, solo para mayores de 18 años.
Todavía estamos pendientes de lo que pasa en Oliva, en Valencia,
para saber si tenemos selección o no,
para jugar el Viernes contra Suecia.
Si hay una decisión de que se van, de que se quedan,
de que no tienen sanción, como parece,
o que es lo que ocurre,
cuál es la versión de la Federación,
o sea, del Consejo, de las jugadoras.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Pedro Zamora, ¿tú estás viendo algo nuevo por ahí, por el hotel?
No, la última situación que casi cierra este caótico día,
porque supongo que es el último, el pel último giro de guión,
ha sido una salida en falso del presidente del CSD, Víctor Francoz.
Empezaba a girar la puerta giratoria de este complejo hotelero,
y cuando parecía que iba a bajar los escalones
para atender a los medios de comunicación,
ha continuado con esa puerta y ha vuelto a introducirse dentro del hotel.
Así que estamos pendientes de la salida definitiva de Víctor Francoz.
Hemos explicado lo que hay, Juanma.
Ahora mismo están las jugadoras comunicándole a...
Tomé la seleccionadora.
Se sale por una giratoria y se vuelve a meter,
porque la pegó un susto a todos los pelistas que están ahí.
Así que, como nos acercamos, Juanma, a la resolución,
sea cual sea, voy a recordar que en esta lista de 23 jugadoras,
además de 15 mundialistas,
tres futbolistas de aquellas siete,
de aquellas 15 que mantuvieron su no antes del Mundial,
lo que hay en total son 20 jugadoras
que sí firmaron el comunicado el pasado viernes,
día 15 de septiembre,
pidiendo los cambios y manteniendo su no a la selección,
y tan solo tres no lo han firmado,
Atenea del Castillo, la única mundialista,
Rosa Márquez, futbolista del Betis
y María Méndez, la futbolista del Levante.
Son las tres que no han firmado ese comunicado.
Bueno. Sí.
Por lo que pueda pasar.
España es un país maravilloso para algunos,
menos mal que está la radio deportiva nocturna.
Bueno, y Martín.
Imagínate que en Alemania,
pasan a Alemania que a las 2,7, 20 de la mañana...
Y Cristina Martín Prieto,
que es la sustituta de Esther que se me había olvidado.
A ver cuánto queda también, ¿eh?
A ver cuánto queda para resolver esto.
No, en teoría, sí lo están comunicando ya.
O sea, si se lo están diciendo a...
Van a salir por la puerta giratoria y a punto de entrar.
Amón se tome. Vamos a ver.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Amón se tome y a la Federación.

La puerta giratoria es lo que hay en la Federación, precisamente.

Es muy divertido decir,

¿cuál sabes hasta ahora que lo único que le ponen es, no tenemos Time in Angel, no puede hablar ahora?

Eso es todo lo que...

Pues eso.

El presidente de la Federación ha recibido la llamada de Víctor Franco.

Es una de las personas las que hayamos.

Pero a esta hora,

tampoco ha recibido, está esperando la respuesta de las jugadoras.

Y de momento tampoco sabe nada.

En cuanto cierres el programa, se sabrás.

Tú no te preocupes.

Es el boletín de las dos, lo dicen.

Me pareceré... No sé,

es que no sé exactamente cómo reaccionar ante una situación así, porque estamos, efectivamente, en vilo.

La pregunta es, Juanma, que si con todo lo que hemos contado,

con todos estos despidos que va a haber,

con todos estos despidos que va a haber de manera inminente,

que la mayoría son altos cargos de la Federación,

si la gente que está escuchando

va a entender que las jugadoras se marchen.

Porque parece...

O sea, lo que está en el ambiente es que se pueden ir...

Se van.

A ver.

Yo creo que hay jugadoras que, hasta ahora y ya,

con esa confirmación de que no van a ser sancionadas,

hay jugadoras que se van a ir.

Lo que no sé son cuantas.

Es decir, lo que no sé si van a ser las 20 en bloque

o a ver gente que diga que ya no se están dando...

La idea era actuar todas a una.

Sé que esto es muy difícil decirlo

después de que el último comunicado no lo firma Tenea

y todo aquello que pasó con las 15, que muchas recularon.

Pero la idea de los futbolistas,

antes de entrar a esa reunión,

era actuar todas a una.

Si se va una, se van todas.

Si se quedaban, se quedaban todas.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Bueno, como ya no estamos en una hora infantil, ¿qué diría los nombres de los que se cargan? Porque aquí, en el marco, dicen, Andrew Bucamp y González Cueto, que ya los dos, el de integridad, que se llama... García Cabal.

Vas bien. Rubén Rivera, director de Market.

Yo de Rubén Rivera es el de Market, pero no tengo noticia. ¿Qué más? Venga, seguid.

Ah, que es por el censo.

Ya no se va a ir. Tienes que estar viendo.

Venga, Foto, dispara tú.

¿Quién fue Ibiza?

Ha dicho ya...

Albert Luque.

Ahí Ibiza fue Albert Luque, sí.

Albert Luque, vale.

Y te falta uno.

¿Quién era la mano derecha de Cueto?

Claro, Cueto es externo.

Cueto es asesor externo.

¿Quién era el verdadero jefe jurídico de la Federación?

A Cueto no le echan, a Cueto le dejan de estar en su servicio.

Y la otra persona, González Segura.

González Segura, que era el máximo responsable jurídico de la Federación, interno, no externo, como era González Cueto.

Y te falta uno, que ya salió también en varios sitios, y que sería H.C. Matimón, actual jefe de Gabinete.

¿Y ya está apartado?

Actual jefe de Gabinete, que fue lo que sucedió...

Está apartado por el virante.

...y que es uno de los sospechosos por las imágenes que se encontraron...

Ahí tienen los seis nombres, Paco, que...

Una cosa, y a H.C. Matimón le señalan como el de prensa, es decir...

No, no, Gabinete de Presidencia.

Gabinete de Presidencia.

No veo a nadie de prensa en ese...

Hay de prensa.

...en las peticiones.

Pero a mí me cuenta...

A mí me cuenta que en esta primera remesa,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

lo que hay es eso.
Pero me dicen que hay más.
Se han dado los seis nombres de la Guardia Pretoriana de Luis Rubiales, comando en plaza.
O sea, tú coges, insisto, cuando empieza todo esto.
¿Quién es la Guardia Pretoriana de Luis Rubiales?
Y salen ocho nombres.
¿A qué hay seis?
Y los dos que aguantan, pues...
Digamos que ese es el núcleo duro importante.
O sea, esos nombres son los que ahora mismo manejan la Federación.
Personas muy importantes.
El resto son daños colaterales.
A Pablo García Cuerdo, ¿de qué le culpan?
Pues le culpan de...
De inventarse las declaraciones de Jenny.
Esas declaraciones que, insisto, a Juan Miami nos aseguran que esas declaraciones Jenny las ve y dice, ok.
Y yo eso me lo creo.
Pero, claro, la palabra de uno contra la palabra de otro.
No, no, hay testigos, ¿eh?
Que las vio...
Hay dos testigos.
Que las vio y que dijo...
A poner de eso me parece bien.
Ahora, que las leyó, tengo mis dudas.
A que les dio la autorización de la gana y yo estoy celebrando un mundial, me lo creo.
Que las leyes y autorizase que fue un gesto mutuo es imposible cuando tú dices que no te lo esperabas.
O sea, no puede casar en la misma declaración, no me lo esperaba, confund gesto mutuo.
El lenguaje español no da para eso, por mucho que lo estrujes.
Sí.
¿Qué hacemos?
Vamos a esperar un poquito.
Llamamos a Maldini, que cuente...
No, es que Maldini no puede hablar...
Luis García.
Luis García, déjale...
Llamó otra vez a Oliva, que está acostumbrado hasta ahora.
¿Has visto a Fernández?

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No.

Oye, Zamora, Pedro.

Pedro, allí, ¿quedan muchos medios de comunicación en la puerta o eres de los pocos que queda allá?

No, no, no.

Estarán todos, vamos.

Cuento ahora mismo 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 cámaras de televisión.

¿Eso es lluvia, eso qué suena?

Sí, sí, está lloviendo. Vuelvo a llover aquí en Oliva.

Unas 9 cámaras de televisión, 10 y unos 25 entrevistas, más o menos, aquí en la puerta.

¿Estáis al aire?

Estamos al aire libre, con paraguas, como podemos.

Oye, no puede tener a bien pasaros a una sala.

Se está formando... No lo han intentado.

Se está formando una tormenta, aquí al lado, cuidado.

¿En dónde, Barcelona? Sí, sí.

Te digo yo que lo de la dana se esperaba y van a entrenar muy bien las jugadoras para el partido de Suecia en Oliva.

Van a entrenar de maravilla con una dana.

La verdad es que no ha habido...

Y los campos no tenían luz, ¿no?

No, no tenían luz. A ver, una cosa.

Los campos no tienen luz.

Pero si hay luz hasta las 8 de la tarde, ¿qué entrenan?

¿Más allá de las 8 de la tarde? Pero se llega a las 9 de la noche.

No, pero hoy no iban a entrenar. Claro, pero hay que decir...

Sí, pero escúchame, pero es serio que la selección española absoluta vaya a un campo en entrenamiento que no tiene.

Andrea, por favor, que van a por ti, ¿eh?

No, escucha. Andrea, por ti.

Pregunto de esto.

Voy a responder. En esos campos de entrenamiento

hacen pretemporadas y parones invernales,

equipos de primera división de toda Europa.

No tienen luz, pero a las 8 de la tarde ya no entrenan nunca.

No, no, se entrenan por la mañana, o primera hora de la tarde.

Vale.

Ahora el problema también es que no hay luz en el campo.

Que yo no he dicho nada, que me llamaba la atención simplemente.

Ya estaba. No, si lo has dicho, no he preguntado.

Te lo he preguntado. Bueno...

Esperamos que suene...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No, voy a entrar. Mira, ¿eh?

Andrea es un resor, ¿eh? No es la pensión Pérez.

Sí, lo sé, sí, he hablado con Pedro Zamora para informarme absolutamente de lo que era ese resor que yo no tenía ni pa' poler.

Mirá, Zetafe hizo la pretemporada ahí.

Y me lo ha explicado Pedro.

Hay unos campos de fútbol, oye...

Vamos a hacer torretes para que les dejen entrar los precios.

Sin luz.

En el entorno de la Federación, a esta hora de la noche, me dicen que hay optimismo, pero claro, es la Federación, que es parte interesada.

Sí, también tenía optimismo Rafa Del Amo cuando entró en la pieza.

Sí, entró en la pieza. Superoptimista, ¿eh?

Yo le con Rafa Del Amo y dije, esto está bien.

Sí, sí, sí, esto está bien.

Tengo un ojo como que una vez fui a cenar con una pareja que se llevaban mal y tal y yo cené con ellos el viernes.

Y dije, esto es...

Por fin se han arreglado que viene ese visto.

El lunes se divorciaron.

No tengo ojo para esas cosas, de verdad.

Pues mira, yo pensé que esto estaba solucionado.

Bueno, tranquilo, yo he dado una buena compañera por eso está embarazada, dice.

Ya, sí.

Bueno, y por si os sirve de algo, hoy exactamente, 20 de agosto de 2023, hoy exactamente, hace un mes, España fue campeona del mundo de fulfe.

Madre mía, un mes. Parece que ha pasado un siglo.

Pues no han pasado cosas.

Es que ya es 20.

Es que ya es día 20, por eso lo digo.

Bueno, yo creo que está bien ya, ¿eh?

Pedro, lo vas a contar...

Pero tú te quieras.

Tú sí.

¡Pero nosotros tenemos una familia!

O sea...

Yo no, yo no.

Tú tienes una familia, pero ya está durmiendo, pero claro.

Pero ya que estás ahí te quedas, ¿no?

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Claro.

¡Pedro!

Claro, claro.

En serio no vamos a esperar, ¿a qué pasa?

Igual le da tiempo.

Esperamos, yo espero, pero...

Hasta a dos, ¿no?

Vale, vale.

Dos y media.

No, no, no, no.

Escucha, esto llamar a cañizar es que él lo lleva bien.

No, yo creo que esta maldina estaba,
el pulpo estará por ahí también, el pulpo,
no sé si me estará escuchando.

Aquí estoy, aquí estoy.

¡Hombre, pulpo!

¡Pulpo!

Yo estoy diciendo, ¿pero qué van a hacer lo mismo,
le van a quitarle por la madrera?

No, escucha, ¿tú tienes control del fútbol femenino, pulpo?

Hombre, se ha distinguido hombre de mujeres, pero...

Bueno, escucha algo, ¿sabes?

¿Qué pasa?

Pero el pollo, ¿estás al día del lío que hay?

Pero sí, además, cuando veías imágenes en televisión,
digo, ¿por qué están tratando así a estas mujeres?

¿De qué hablas?

Pues, hombre, que las están apartando,
que no pueden hablar con ellas,
que una no se puede manifestar con otros,
que no se pueden encontrar...

No, no te metas en líos, simplemente.

Sí, sí, sí.

Si tiene que entrar Pedro Zamora contigo,
tú le das las buenas noches y él cuenta todo.

No te metas a opinar, hazme caso.

Vale, vale, yo doy paso, ¿no?

Pero, escucha, pero decime quién es,
porque a lo mejor no le voy a reconocer la voz.

¿A quién? Pedro Zamora.

Pedro, te presento al pulpo.

Hola, ¿qué tal, encantado?

Pedro, el código para entrar es tres.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Vale. Ah, sí.

Superexclusivo. Perfecto.

Vale, poniendo las calles es tuya,
pero también tienes que quedarte conmigo hasta las seis.

Vale.

Pues, vamos a tirar hasta las dos.

Nada, quedan nueve minutos, ¿sabes?

Claro.

Tiremos hasta las dos, porque el taxímetro es lo mismo.

Por ley de Murphy, a las dos y uno.

Pero vamos, topa.

Bueno, si a las dos y uno ocurre,
ocurre en el boletín informativo de la cadena de copes,
y si os ocurre a las dos y tres, ocurre en poniendo las calles,
y yo subo del garaje y me meto otra vez aquí en antena.

Pero ahí... ¿Prometido?

Sí, sí.

Vaquero, búsqieme un quantum.

Esto promete.

¿Alguna última hora, Ángel?

Nada.

No tenemos time en Ángel, y no puedo hablar ahora.

No, no, pues no tenemos... ¿Y tú tienes algo, Andrea?

Nada de nada.

Pero digo una cosa, si es...

Tiene sueño.

Si todas estuvieran de acuerdo...

Está solucionado ya.

Si todas estuvieran de acuerdo, ya tendríamos resolución.

O sea, que se confirma que dentro de va a haber pollo entre ellas.

Y no querrán la seguridad firmada de que no les pasará nada
en caso de abandonar la concentración.

David, mira, David.

Si te digo que el gobierno les ha asegurado
que no va a haber sanción a quien se vaya,
es que no va a haber sanción a quien se vaya.

Pero una cosa, desde la Federación,
tampoco se ha hablado nunca de sanción.

Ni tampoco se ha amenazado con eso, como se ha dicho.

Jamás se ha dicho eso.

Sí, pero Franco, sí.

Franco dijo, habría que aplicar la ley.

Lo dijo ayer.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Sí, lo dijo, pero desde la Federación, que no es que si no va...
No, no, no, desde la Federación,
nunca se ha querido nombrar la palabra sanción.
Pero la sanción, ¿quién la aplica de la Federación?
La placa de la ley del deporte que hay que aplicarla, sí.
O sea, si no llegan a ir...
El gobierno está a todo de pies y manos y no te digo que es lo que...
Sí, sí, entiendo.
Arguyen que ha montado casca y...
Tienes que cumplir con la norma, si lo entiendo.
Pero digo que la sanción, al final,
la tiene que aplicar el CSD.
El del deporte eso es.
Pues tengo que decir que acabo de ver un plano, tío, una oreja.
Sí, era Isacabiles.
Era Isacabiles.
De hecho, Álvaro le va a no salir inmediatamente.
Pero... Sí.
Y te he visto el plano de una oreja antes.
Recordemos que el partido...
Pero un buen rato.
El partido de España es el viernes.
¿A qué hora es el partido?
A las seis y media.
A las seis y media.
Para allá, para Gótebor, ¿no?
Sí, sí.
Los jueves a las seis de la mañana, ahora punta.
¿Lo dan por la terna?
Pregunto que no.
No, lo ponen en Twitch.
Dale, Andrea, cuatro horas antes que los jugadoras.
André a las seis y a las ocho horas.
Creo que esto lo firmó todos los partidos de la selección,
tanto femenina como masculina, televisión española.
Televisión española.
O sea, el viernes partido en Gótebor,
viajan el jueves por la mañana,
jueves 11 y media, viaje hacia Suecia.
Y...
Regresaban y se iban a Sevilla.
Regresaban a Sevilla.
Y luego juegan en Córdoba. Córdoba.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Son tres partidos.
Dos, dos, dos.
Este viernes es...
Vuelos a Sevilla, pero bueno...
Eso es, eso es.
Como me decís, Gótebor, Sevilla, Córdoba.
No, no, simplemente que pasan por Sevilla,
pero para ir a Córdoba.
Valencia, Madrid, Gótebor.
No te pasan ni una.
Y a todo esto, si perdemos con...
Están meten con falo.
Si perdemos con Suecia, como solo pasa...
Y a todo esto, si perdemos con Suecia,
como solo pasa el primero de grupo,
nos olvidamos de la Naciones Leagues
y nos olvidamos de los juegos.
Algo que es altamente probable, viendo el pollo que he montado.
La única posibilidad de ir a los juegos es
quedar primero de grupo.
Quedar primero de grupo? No, perdona.
Y no va directo.
Tienes que pasar.
Luego llegas a unas semifinales,
igual que las de la Naciones Leagues,
y hay que ometerse en la final,
porque solo hay dos plazas,
o semifinales y Francia se meten en la final.
Pero en el momento en el que ya no quedas primero de grupo,
ya no hay...
Ya no pasas.
Pero una cosa...
Pierdes en Suecia.
No vas directo a los juegos.
Pierdes en Suecia que han ganado las semifinales del Mundial,
que no son unas piernas, las suecas, todo lo contrario.
No, es difícil.
Raitita, pero que no hay...
No vas...
Que el primero de cada grupo no va directamente a los juegos.
Que luego hay una semana para cuatro.
Tienes que pasar la semifinal para ir a los juegos.
Las plazas para cuatro.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Pero luego hay otra forma de llegar a los juegos.
No, ninguna última forma de llegar a los juegos.
Sí, antes.
Puedes ir, pero no juegas.
A verlos.
Bueno, si no ganamos el oro en fútbol y no en los juegos,
va a ser de milagro.
Pero no, tiene toda la pita de que vamos a...
Lo bien que está todo.
Estaba más o menos la cosa antes del Mundial.
Tampoco esperábamos.
Estaba un poquito mejor.
Yo creo que ahora mismo...
Todas las rivales deben estar acojonadas.
Otra vez campeonas estas.
Con la que están leando tres campeonas.
Pero ahora, sería un marrón no ir a los juegos.
O sea, el fútbol femenino español no irá a los juegos.
Me dicen ahora mismo, ya queda menos.
Ya queda menos.
Es que como no quedas en menos que hace tres más.
Las cuatro, cuatro y media, ya recuerdo que el fútbol femenino español
nunca ha ido a los juegos olímpicos.
Nunca había sido campeón.
Y seguimos diciendo por parte de la Federación,
que siga viendo optimismo,
y que todavía no tienen ninguna notificación...
¿Han agotado ahora eso?
Bien, David.
Sí, que sí.
Nos quedamos una noticia, nos llamamos todos, y luego...
Venga.
Bien, bien. Foting.
Por un asalte de su sitio.
Desde la Federación ahora mismo,
que creen desde la Federación
que lo más probable es que vayan.
Que no se vayan, mejor dicho, de la concentración, ¿vale?
Eso es lo que dicen en la Federación.
Pero que a esta hora todavía no hay ninguna notificación oficial
de las jugadoras internacionales,
a la Federación, pero que creen que no se van a ir.
Insisto, esto de la parte de la Federación.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Con la que está cayendo, ¿dónde van a ir ahora?
Mejor que se quede de la Federación.
Es que...
Es surrealista.
Y lo que falta, eh, vamos a ver si hay partido el viernes.
Que... que da mucho.
Pero no queda tanto.
Partido va a haber, ¿no?
Porque si no van estas jugadoras, dicen Paco y...
Sí, pero hay que haber pitido inicial
y que Inca enrodilla entierra a los dos equipos.
Yo ya recreo cualquier resultado.
Puede ser, puede ser.
No, es que ahora mismo ya te puedes creer cualquier cosa.
Cualquier cosa.
Bueno...
No, es que acabo de ver el mensaje de la información de Foto
y, claro, es una información muy buena.
Como esta persona, diga...
O sea, como si la claven también esta persona, es que es increíble.
Pero, claro, están tardando mucho,
porque si lo tuvieran tan claro, pues esto ya se habría tardado.
Escúchame, si es que claro, no lo van a tener.
Y Víctor Franco.
Claro, no lo tienen.
Perdona, ¿qué está haciendo Víctor Franco?
El máximo responsable del deporte español,
que no deja de ser Víctor Franco,
está en la puerta de un hotel paseando arriba y abajo
mientras espera ver lo que quieren hacer las jugadoras.
Y la federación.
Puede tener asesoración que quiera, pero están botando entre ellas.
Me dicen, a mí ahora mismo me dicen,
he preguntado, optimismo,
hay cosas buenas.
Están con Monse.
Hay cosas buenas.
Están con Monse.
Claro, es lo que te he dicho, Paco.
Están con Monse.
Están reunidas.
Están reunidas.
Sí, sí, sí, perdón, perdón.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No que estén a favor.
Sí, sí, no que estén a favor.
Están ahora mismo.
Bueno, que ya está bien, que estén hablando con Monse.
Están con Monse, pero hay cosas buenas.
Me sorprende que venga del lado de las futbolistas.
Quiero decir, me sorprende.
Yo creo que hay cosas buenas.
Es las promesas de las destituciones
de las que estamos hablando antes del viernes.
Próxima SORA, no, no.
Próxima SORA, ya no me dicen antes del viernes,
ya la las dos de la tarde, ahora lo han dicho.
Próxima SORA es mañana por la mañana.
Mañana por la mañana.
Ahora destituciones en la federación,
que son cabezas que ellas estaban pidiendo,
y seguramente la libertad de la que se quiera ir, que se vaya.
No, seguramente no.
Pues entonces es, más buenas ya, imposible.
O sea, es que ya no se puede...
Por eso te digo que Víctor Franco dice,
hay algo bien hecho.
Pero yo lo que digo es...
Y ahora lo pregunto de verdad, si les dan eso,
si les dan eso,
¿qué más podrías hablar?
¿Qué más podrías ver?
Esto ya conozco.
Digo, para jugar el partido.
Hablo para jugar el partido.
Yo no lo sé, me imagino que...
Bueno, pero que imagino que dentro de la negociación,
habrá una letra pequeña, digo yo, ¿no?
Simplemente yo creo que...
O sea, evidentemente si le dan eso,
es lo que las jugadoras estaban pidiendo.
Yo creo que puede estar la clave en las garantías
que le estén dando para que esto ocurra.
Yo creo que ahí está la clave de todo.
Yo no sé, Ángela, hasta qué punto ella se...
No lo sé, porque yo he hablado con jugadoras...
El máximo responsable del deporte español en persona,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

te mira los ojos y te dice,
si os vais, no va a pasar nada.
Y mañana mismo, en las próximas horas,
nos cargamos a esta gente,
¿qué más garantías quieres?
Ya había terminado la línea.
Yo más garantías quiero.
Ángel, pero que a lo mejor yo al máximo
el representante del deporte español, le digo...
Demostrármelo.
Exacto, a eso quiero llegar,
que igual está viviendo un documento firmado
en los celos sandantes.
¿Qué compromiso me das más allá de tu palabra?
Traen a los...
Ángel, si les cortan la cabeza en público, ¿qué?
Que no lo sé, que no lo sé.
Estamos especulando.
Claro, no lo sabemos.
Esto tiene mucho peligro ahora, porque todo es especulación.
No, que no es especulación.
Que les han dado todo lo que pedían.
Sí, lo de Ángel es informado.
Los importantes, cambios importantes.
¿Los queréis ya o los doy ya?
¿No queréis ser sancionadas y os vais?
¿No sois sancionadas y os vais?
Sí, pero ¿siguen?
Sí, siguen será por algo, siguen.
Es que están todavía arriba.
Yo he sido bastante proclive a la postura de las jugadoras.
Creo que alguien me explique más que yo.
Bueno, que lo expliquen ellas.
Que ansiedad tenéis, porque lo confirmen
a la 1 y medio, a las 2 y cuarto, pues.
Realmente estamos en programas.
Bueno, vamos a comunicar para que os vayáis todos a casa.
Pero nosotros de qué vais, tío.
Es un desagradable.
Nosotros de qué vais.
Eres un desagradable.
No tienes otro término que decir.
Te han sacado de la calle y mirá cómo te están.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Ya estáis mosqueados porque os queréis ir y todavía no lo han comunicado.
Yo estoy mosqueado porque no es serio esto.
No es serio.
No es serio.
Ya son las 2 de la mañana.
Llevas sin serlo mucho tiempo.
Esto ya es un signete.
Claro.
Tiene que haber otra forma de comunicarle a este país si hay selección femenina o no.
Pues la comen lo está haciendo ahora.
Sí, pero...
Un momento de radio dignísimo.
Tiene que haber otra forma.
Bueno, digno.
A ver si el problema va a ser la hora, joder.
Solo por lo que vas a terminar aquí el parqueando.
Oye, sigamos hasta la 3.
De verdad te parece normal que estemos a las 2 de la mañana.
Sí.
Una cosa es que estemos o no, pero te parece normal.
Muy serio, normal.
Te vas a estropear un avión.
No me ha sido dos horas antes, pero se va a estropear un avión.
Es normal.
Yo no sé cómo está funcionando eso si tienen que estar reunidas 3, 4, 5 horas o 16, que es que no lo sé.
No lo sé, pero desde luego lo que tengo claro es que no van a darse prisa.
A la hora de comunicar la resolución, solo para que nosotros nos vayamos a casa.
Pero vamos a... Pues no, si te parece, es que si no...
Bueno, porque la nos dice.
Si no hubiese tanto interés, no estarían ni reunidos.
Gonzalo, ¿tú crees que es para que nos vayamos a casa?
Realmente nos pusieran tan frívolos que no.
Sí.
Es que llevamos en vilo y realmente lo que está en juego son los juegos olímpicos para la selección española.
Es que lo estamos diciendo, que parece que es una gilipolle, pero que el Partido del Bienes tiene juegos olímpicos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Muy importante.

Lo que quiero es que haya una solución y que se queden las mejores para jugar.

Es lo que quiero.

Y ellas también lo que solución en los problemas ganando el partido frente a su defensa.

Pero ellas también quieren esa solución.

No, no estoy convencido.

Si les dan todo esto y siguen diciendo que no, no las quieren.

Bueno, que no lo sabemos.

Vale, un segundo.

Ojo.

Ahora, por el tiempo informativo de la cadena COPPE.

¿Cómo?

La información en directo.

¿Cómo?

ÚLTIMA HORA EN COPPE.

Estar informado.

Son las dos.

La una en Canarias.

Las jugadoras de la selección española negocian a esta hora su salida de la convocatoria en la cumbre de Oliva.

Estarían ahora mismo reunidas con la Federación de Fútbol y con la seleccionadora Mons se tome en un risor de este municipio valenciano reunión.

Una vez ha finalizado la cumbre con el presidente del Consejo Superior de Deportes, Víctor Franco.

En lunes la seleccionadora dio una lista de 23 jugadoras de las que 19 habían enviado un comunicado previo exigiendo un cambio profundo en las estructuras de la Federación antes de volver a vestir la camiseta de España.

El cambio nos ha producido y 15 de las convocadas insistieron en que no querían ser convocadas.

Están siendo momentos muy delicados para el futuro de esta selección.

Lo estás escuchando en la sintonía de la cadena COPPE a lo largo de este día.

Vamos a buscar la última hora.

Aquí está nuestro compañero de Deportes, COPPE Valencia, Pedro Zamora. Muy buenas, Pedro.

Hola, buenas noches.

Desde las 9 de esta noche, es decir, casi cinco horas de reunión entre las futbolistas de la Selección Española, el presidente del CSD, Víctor Franco,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

también la seleccionadora Monse tome para intentar encontrar una solución a la gran crisis del fútbol español.
De momento, pasadas las 2 de la mañana,
en este complejo hotelero de Oliva,
a unos 100 kilómetros de Valencia,
todavía no sabemos si hay fumata blanca
y si las integrantes del combinado nacional
que están aquí concentradas
serán las que jueguen este viernes en Suecia con España.
Bueno, pues esa es la última hora que nos llega
desde ese resort en el municipio valenciano de Oliva.
Muchas gracias, Pedro Zamora, compañero de Deportes,
COPPE Valencia, en las últimas horas,
como hemos ido contando también en el partillazo de COPPE.
Hay varios cargos del entorno cercano a Luis Rubiales,
que estarían señalados que podrían tener sus horas contadas.
Hablamos de Andrew Camps,
secretario general de la Real Federación Española de Fútbol,
Miguel García Cava, responsable de integridad,
Rubén Rivera, director de marketing,
a los que se sumarían los más cercanos.
Elvira Andrés, jefa de gabinete, Marisa González,
también al frente del Departamento de Igualdad.
Vamos a estar muy pendientes a largo de esta madrugada
de lo que pueda salir de esa reunión
de alto voltaje de la selección española de fútbol en Oliva.
Valencia, ahí dejamos atrás, cambiamos de asunto.
Un martes, en el que la imagen del día,
ha sido el show del Congreso de los Diputados
en el estreno de los pinganillos,
la traducción simultánea de las lenguas cooficiales,
sobre todo una exigencia que pedían los partidos separatistas
y que finalmente acabó aceptando el partido socialista.
Un asunto sobre el que han hablado en la linterna de COPPE
con Ángel Expósito con Manuel Lucena Giraldo,
es investigador del FESIC y director de la Cátedra del Español
y la Hispanidad de las Universidades de la Comunidad de Madrid.
Yo creo que hay una confusión enorme sobre las lenguas,
la cuestión de las naciones culturales, de las naciones políticas.
Es bastante triste
que se confundan estos elementos que tienen que ver
con las culturas y los símbolos con los idiomas.
Esto no hay quien lo explique fuera de España,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

en Hispanamérica, por supuesto, diría, pero ¿qué les pasa?

Con la fuerza de ABC.

COPPE, estar informado.

La policía sigue investigando los falsos desnudos de niñas en Almendra, lejos en Extremadura, en la provincia de Badajoz, que se realizaron a través de inteligencia artificial.

Ya son 11 las víctimas que han denunciado.

Estamos ante un caso muy delicado, montaron caras reales de niñas menores de 18 años, con cuerpos de otras personas.

Las autoridades recuerdan que es fundamental denunciar hechos como este.

Detalles, Juan Baño.

La Agencia Española de Protección de Datos asegura COPPE que ha contactado con el Ayuntamiento de Almendra, lejos para que informen a las familias afectadas de que pueden solicitar la retirada de las imágenes publicadas en páginas webs, lo que alguien pudo entender como una gamberrada, puede ser un delito.

Es lo que investiga la policía con al menos 11 víctimas a las que toma declaración.

Todos, las niñas y algún autor identificado son menores.

Lo confirma el delegado del gobierno en Extremadura, Francisco Mendoza,

todo en medio de la preocupación policial ante la balanza de datos.

A todo el que tenga conocimiento del delito que lo denuncie, ante quién lo tiene que denunciar,

que son las fuerzas y cuerpos de seguridad

o los órganos judiciales que tengan que investigar el asunto.

Cualquier otra denuncia posiblemente entorpeca la investigación y posiblemente también afecte de alguna manera indirectamente a la propia imagen de las menores que se quiere preservar.

Se pide prudencia y responsabilidad a las familias para preservar la intimidad de los menores.

Bueno, y terminamos recordando esa noticia

con la que estamos abriendo este boletín informativo.

Las jugadoras de la selección española negocian a esta hora su salida de la convocatoria en la cumbre de Oliva en este municipio valenciano.

Vamos a seguir actualizando esta información

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

con los compañeros de Deportes Cope
en el partidazo de Cope con Juan Macastanio.

Cope, estar informado.

Juan Macastanio.

El partidazo de Cope.

El número uno del deporte.

2 y 5 de la mañana, 1 y 5 en Canarias.

Es tu tema.

Este sigue siendo el partidazo de la cadena Cope,
esperando una resolución sobre lo que ocurre
con la selección española de fútbol, la selección femenina.

La situación es que en Oliva, en un municipio valenciano,
en un municipio valenciano donde está concentrada la selección,
están las jugadoras, todas las jugadoras
llamadas por Monse Tomé, la seleccionadora.

Está Rafael Delamo,

el encargado del fútbol femenino en la Federación,
y está Víctor Franco, el presidente del CSD,
el Consejo Superior de Deportes y el número uno del gobierno
para el deporte.

Ha habido una reunión que ha empezado en torno a las ocho y media.

9 y cuarto. 9 y cuarto de la noche.

9 y cuarto de la noche,

que se ha alargado aproximadamente hasta la una y media de la mañana.

Desde entonces ha terminado la reunión

de Víctor Franco con las jugadoras,

y las jugadoras están ahora mismo reunidas en solitario

con Monse Tomé, con la seleccionadora.

Estamos esperando si lo que le están comunicando

a la seleccionadora es si se van de la concentración o se quedan.

Foto informado antes del boletín informativo

que fuentes federativas creen que se quedan,

las jugadoras, pero no tienen la confirmación.

La sospecha que tenemos es que si esta conversación con Monse Tomé

está siendo larga, se supone que es porque están pautando,

digamos, unas condiciones para seguir en la concentración,

para seguir con España, para quedarse,

porque lo que les estamos contando es que, al parecer,

el CSD les ha prometido la destitución de personas

a las que ya se habían pido la cabeza,

estamos hablando de 5 o 6 personas de los diferentes departamentos

que el otro día ya estaban en el comunicado de las jugadoras

como condición para ser llamadas por la selección,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

y algo importante que es darles la libertad de poder abandonar la concentración sin que hubiera de por medio una sanción. Ya saben ustedes que si una deportista profesional o un deportista se niega a acudir a una selección nacional, se enfrenta a una inhabilitación deportiva. Esta inhabilitación no solo tiene validez en la selección, sino también en sus clubes, es decir, si le retiran la ficha a Alexia Bouteías por negarse a jugar con España, no puede jugar con España, pero no puede jugar tampoco con el Barça, ni ella ni cualquiera, y de ahí la gravedad de la situación, que ayer el CSD dijo que se aplicaría la ley y hoy han aflojado esa postura. Solamente con lo que acabas de decir el tema de las sanciones, antes hemos dicho que era el gobierno, pero a mí me dicen que es la federación, es la federación la que sanciona, tanto económicamente como inhabilita. Hombre, en teoría, es cierto que el reglamento de la federación está aprobado por el CSD, pero es verdad que me pasan aquí el artículo 65, una asistencia a la selección nacional. Habla de multas económicas de entre 3.000 y 30.000 euros e inhabilitación para ocupar, organizar o suspensión de privar la licencia federativa en este caso. A esta hora, la federación no tiene noticias de las jugadoras y el responsable del fútbol femenino tampoco está en esa reunión, en la que siguen las jugadoras con Monse Tomei con el cuerpo técnico. Sólo las jugadoras con Monse Tomei y el cuerpo técnico, pero todavía no han comunicado la decisión ni al presidente de la federación, ni al responsable del comité femenino de la federación. Era jamás, desde que hemos contado aquí en la antena de la cadena COPPE, que el CSD ya había salido de esa reunión, que había buen tono, que había sensatez, que le habían prometido los cambios inmediatamente en las próximas horas y que no iban a ser sancionadas, si las jugadoras quieren marcharse la concentración, cinco minutos después se marchan y ha pasado más de media hora. A mí, la sensación que me da, es una sensación, esto ya no es información, es que las jugadoras están fijando las condiciones para quedarse.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Vale, nos quedamos, pero...
Consejo superior de deportes, enseguida te digo...
¿A eso ya se lo han dicho? Por eso, ya lo han dicho todo.
Monse Tomei, que es con quien están reunidos ahora mismo.
Mira, vas a ser nuestra seleccionadora, pero que sepas,
esto, esto, esto, esto y esto.
Nos quedamos y vamos a Suecia.
Federación, esto es la sensación que me da.
Si se quisiesen ir, les han puesto facilísima la salida,
no os vamos a sancionar.
Tenéis la palabra del máximo responsable político del deporte español.
Para dibujar un poco cómo está la situación,
en el hotel está Rafael Delamo,
que es el máximo responsable del fútbol femenino de la Federación,
que no sabe, no sabe, lo que se está decidiendo
entre Monse Tomei, la seleccionadora y las jugadoras,
y que está esperando aquel informe
para llamar a Pedro Rocha, a su presidente,
el presidente de la Federación, y decirle,
oye, se quedan, se van, necesitamos jugadoras,
no necesitamos jugadoras, lo que sea.
Y se supone que Víctor Franco no habla todavía,
porque no sabe, después del ofrecimiento que él ha hecho
en esa negociación,
si las jugadoras aceptan finalmente quedarse o no.
Yo creo que ha terminado su papel,
él ha ofrecido lo que tenía que ofrecer
y está esperando una resolución de las jugadoras.
A mí no me extrañaría que si ahora están con la seleccionadora,
estén saldando cuentas con la seleccionadora
y luego venga una última reunión, ellas solas,
para decir que no me extrañaría.
Sí, es probable, claro.
¿Por qué van a botar ellas delante de la seleccionadora
de la que estarán rajando toda?
Es muy probable que les estén pidiendo o exigiendo algo de ella.
Que le parece de cajón,
no la consideran una de las suyas después de la que les ha hecho.
Tal como ha sido la convocatoria,
lo normal es que lo hablen con la seleccionadora, es verdad.
Lo que es evidente es que a las 2 y 11 de la madrugada,
ni la federación, ni el Consejo Superior de Deportes,
saben definitivamente que van a hacer las jugadoras.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Y yo, insisto, a mí me parece,
y he sido radicalmente favorable
a la postura de las jugadoras durante todo este tiempo,
que es imposible ofrecerles más.
Queríais cabezas, cabezas en las próximas horas.
Queríais que no seas sanciones y os vais.
Os prometo que no seas sanciones y os vais.
¿Qué más motivos tienen para eso?
Esa es la versión del Consejo, habrá que oírlas también.
No, pero dime, insisto, Paco, si les ando a lo que pedían,
y encima no les sancionan si se van, ¿qué más quieren?
Y si no se lo han dado, por la disidencia que tú tienes del Consejo,
habrá que oír lo que diga.
No van a mentir lo que han ofrecido las chicas,
que pueden salir inmediatamente y decirle,
no es mentira, no nos han ofrecido eso.
Escucha, que hemos oído, el otro día se pegó 6 triples.
Me han visto esto con la mano en el fuego.
Me dicen que además de Víctor Franco,
está previsto que hable también al finalizar la reunión
Amanda Gutiérrez, la presidenta del sindicato mayoritario
que defiende los intereses de los futbolistas,
y que las jugadoras ahora mismo están viendo la parte deportiva
con Monse, tome.
Eso es lo que deben estar hablando ahora mismo
las jugadoras que siguen en la reunión,
recuerdo ahora mismo con la seleccionadora,
y lo que me dicen es que están viendo la parte deportiva.
Yo creo que el tema de la partida deportiva.
Pues la verdad es que no lo entiendo.
Yo os doy, pues ahora las 2 y 12,
pues yo suelto todo lo que me dicen.
Sí, yo sí lo entiendo.
Yo creo que ya las jugadoras tienen claro
los despidos que va a haber en la federación.
O sea, yo creo que eso lo tienen claro,
el tema de las sanciones que va contra Agelito también,
y ahora lo que están hablando es, seguramente,
temas más deportivos con la seleccionadora de lo que vosotros decimos.
Yo creo que los deportivos es lo mínimo.
O sea, deben estar exigiendo que pida disculpas y que rectifique.
Yo voy por ahí, eh. Y algo de Jenny.
¿Qué mentiste que esto no...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No van a decirle ahora 4-4-2.

Ni queremos un gisio más, ya lo saben.

No, ya lo tienen, eso se lo dieron en el mundo.

¿Sabes lo que necesitas?

Y tampoco es el momento de eso, ¿no?

Por eso, o sea, esto tiene que ser algo personal de...

Oye, nos has puesto en este...

O sea, sales, pide, perdón, o más.

El seinete que le quedaba esto es que estuviésemos...

El programa líder de la radio deportiva española

es 2 y 13 de la madrugada con este tema,

porque un avión se ha estropeado y han salido dos horas tarde.

No le echemos la culpa al avión.

No nos pillaría en mitad del programa,

si se adelanto uno y media la reunión.

Como estaba previsto. Estaba previsto a las 8 y ha empezado casi a las 9 y media.

Pero sería la...

En medio nos ha pillado.

Bien pillado, o sea, pero el final no se hubiese pillado en media.

Oye, tenéis libertad para el que quiera irse,

que esté causado lo que sea, que se vaya.

Yo quiero llevarlo a los niños a la colega.

Sí, claro.

A la universidad.

No, pues, a ti no te dejo que te vayas, precisamente.

¿Cómo las puedo?

Aquí, a la colega.

Aquí, no vamos.

Es que si no habla cualquier jugadora,

lo más cercano eres tú.

O Luis García, porque no está para todo.

Yo, máximo representante.

Pero llama Luis García.

Ya Mónica.

Necesito aquí mi guarda, mi guarda.

Mónica Pretoriana.

La guardia para la Rubiales.

Mónica, Mónica Marchante,

ha estado escuchando, como siempre, este partido hace.

¿A qué hora?

Claro.

Ya Mónica.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Llama Mónica.

Yo te aseguro que hasta las 0-0-0-51...

Que está en Barcelona.

Ya hasta las 0-0-0-51 estaba con el...

Llamala, a ver si es verdad.

Hace hora y veinte de eso, eh.

Sí.

Y a Maldini, a ver qué...

No, no, deja Maldini.

A ver qué frío.

Iba a hablar del Unión Berlín, un equipo superromántico.

Muy bonito.

Esto ya tiene muy bonitas equipos.

Es equipo, por eso te digo, que tenía una historia superbonita y estamos aquí reventando la radio que a mí me gusta, que era hablar del Unión Berlín.

Nosotros no, manda las circunstancias.

Somos notarios del Unión Berlín.

En esa guía abajo puedes hablar del Unión Berlín.

La gente no quiere escuchar.

Pedro Zamora, confirmación oficial de que Mónica Marchante sigue escuchando el programa.

Pedro Zamora, en Oliva...

Una dinoy.

¿Alguna novedad desde el hotel, Pedro?

No, ninguna.

La verdad es que, de momento,

ni siquiera ya vemos ese movimiento del que hablábamos antes,

que veíamos pasar de una a la otra a las futbolistas de la selección.

Y tampoco vemos desde aquí a Víctor Franco, el presidente del CSD.

Mónica Marchante, hola, Mónica.

¿Qué tal? Buenas noches.

Venga, Mónica.

Te pido.

¿Te veis cómo estaba escuchando?

¿Despierda? ¿Estabas escuchando?

Sí, sí. Bueno, ya voy a empalmar,

porque a las 6 no te voy a levantar.

¡Hola!

Bueno, no pasa nada.

¿Y qué tal? ¿Cómo lo ves?

¿Qué quieres que te diga, Juan?

Yo ya no entiendo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No sé.

Perdona, si no entiendes...

Dile a Gonzalo, yo lo he dicho.

Gonzalo, no.

Qué parte no entiendes.

Dile a la fracenita.

Gonzalo ha dicho que el que no entiende es porque no quiere entender.

Exacto.

No hablo de eso.

Digo que no entiendo ahora las filtraciones de unos, de otros.

O sea, yo aquí solo me creo cuando salga alguien

y nos dé la versión definitiva.

Porque esto de no va todo bien.

No hay cosas que hacer.

Desde luego, no hay que hacer.

Bueno, si estamos en un programa en directo, Mónica, tenemos que contar la información que vamos teniendo.

Te parece que nos callamos todos.

No te querés.

No crees tu información.

Qué delicadito estás, qué delicado.

Dejadla hablar.

Hablo de lo que te cuentan a ti, no de ti.

No, aquí, Mónica, aquí hay tres periodistas.

Andrea Pelaez, que está hablando con el entorno de las jugadoras.

Ángel García, que está hablando con el gobierno, con la CSD

y yo estiendo con la Federación.

Es lo que sabemos hacer en este momento.

Pero si tienes otra cosa mejor que podamos hacer,

pues dinóla y, a lo mejor, cambiamos la ruta.

No te ves traducido, no te ves traducido.

Yo siempre he dicho...

Me dejás que me explique o me ha llamado para no dejarme hablar.

Habla.

Digo que, en estos casos,

hay veces que las interacciones son interesadas

o la gente cintra lo que quiere que pase.

Pero vamos a ver. Hay que esperar.

Por eso yo estoy diciendo, Mónica,

me llega de la Federación esto.

Cada uno, tenemos...

Si es que no va contra ti ni contra nadie que esté contando nada,

así lo que estoy diciendo es que vamos a esperar,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

porque no nos queda otra.
Porque el Consejo puede pensar que ha hecho todo lo posible
y que va la cosa bien.
La Federación puede pensar que hay buenas noticias
y las jugadoras también.
Pero vamos a esperar.
Es que hasta que no haya nada definitivo,
todos son las inauguraciones.
Es que os recuerdo que yo creo que deberíamos haber aprendido.
Que es que el jueves rubial les iba a dimitir
y el viernes no dimitió.
Que es que Mónseto me había hablado con las jugadoras
y luego no había hablado.
Entonces, a partir de ahora, por eso digo que no entiendo nada.
Porque aquí nadie dice la verdad ni al médico.
Y a todo esto,
a ver cómo transmiten la conclusión.
Cómo sea, pero rápido.
Si no, si yo te veo con mucha prisa.
Ya lo está naciendo.
Pero que puede ser vía comunicado de las jugadoras.
Puede ser porque lo haga vía comparecencia a Franckos.
¿Alaran la rueda de prensa a las tres de la madrugada?
Ojalá hablar a las jugadoras.
O más que sea el que hable mañana por la mañana con la fresca.
¿Estás diciendo que podrían salir vecino o tal?
No creo que salgan las tres de la mañana.
Eso te iba a decir que salían mañana, ¿no?
Lo que yo veo ya es que se van a quedar a dormir allí,
porque ya me dirás tú dónde vas a las tres de la mañana.
Bueno, pero tenía ocho.
Con toda la prensa a la puerta, me imagino que algo diría...
No, ojalá, ojalá, ojalá salgan...
Alguien tendría que estar ahí.
Tampoco veo saliendo a una futbolista y dar ahí un canutazo.
Ojalá pasas eso desde luego, pero yo tampoco lo veo.
Me lo dudo mucho.
También te lo ha dicho Andrea, van a hablar Franckos y la de FoodPro.
Pero no descartemos que pare en ahora y que hable mañana por la mañana.
Yo te aseguro, vamos.
Receso.
Por encima de mi cadáver y no va a ser porque tú me mates ni me despidas.
He visto Franckos ahora esta noche, pero vamos.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

No, no, no, y si no tienen una resolución de las jugadoras, no va a hablar.
Es que he visto Franckos, depende de las jugadoras.
También, porque depende de lo que deciden.
Pero algo diría.
Sí, hombre, ¿cómo no va a ser para ahora?
Bueno, aunque no sea una resolución final, algo te dirá.
Oye, la situación está más o menos así, hay que esperar la mañana.
¿Escuchás a Gonzalo que estuvo cerca de ser el Vitor Franckos de ese país?
O sea, que escucharle de la que nos libramos, Juanma.
Yo tengo mucha menos paciencia que Franckos.
¿Qué hubieses hecho en esta situación?
Entrar con todo el mundo menos con vosotros.
Oye, una cosa que no os habéis comentado, creo que no.
He estado hablando antes en la previa con Xavi Puz,
con el directivo responsable del fútbol clupado de la femenina.
Y me ha llamado la atención que ha dicho que el Vasa
ha mandado a dos personas para estar con las futbolistas.
Es decir, que...
Y esas dos personas son Marquel Zubizarreta
y el psicólogo del equipo, Marquel Seyares.
No sé qué pechita era el Barcelona,
que el comunicado que hizo fue de risa, ¿eh?
Bueno, pero también han rectificado.
Ah, bueno, sí, pero el día que me hicieron fue de risa.
No, pero nadie lo hace siempre todo mal
ni nadie lo hace siempre todo bien.
Cuando corrigen una posición y adoptan una
que parece más razonable, también hay que reconocerlo.
Es el único club que se ha gastado su dinero
y no parece que le sobra al Barcelona
en mandar a dos responsables del club
a acompañar a sus jugadoras, ¿eh?
Por lo menos que sepamos y que se haya hecho público.
Ya que sepamos.
Se han echando a le gusta.
Para protegerlas.
Para asegurarse de que es un entorno seguro,
es la explicación oficial.
Uy, está dan y todavía.
Sí, se ha hablado, claro.
Ya estoy aquí.
Esperad que empiece un partido de la NBA.
No me escucháis.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Gonzalo, en breve tendrás una tertulea en otro medio.

¡Mamá!

¡Mamá!

¡Mamá!

Tanto tengo seguido en el mismo medio que no te había visto en la vida.

Tengo radio marcas a los ocho y media.

No te digo.

Pienso ir directamente, si aguantas un poco más.

Tendrá la sexta, la roca, más valetarde, telemadrid y radio marcas.

Y el telemadrid no soy bienvenido.

Bueno.

Yo creo que deberías empezar a tomar la decisión de cuál es la hora límite, porque al paso que vamos.

No, la hora límite va a ser dos y media.

Dos y media, dos y media.

Sí, sí, sí.

Hay que acabar en hora con esa.

Antes has dicho a las dos.

Dos y media, porque yo creo que hasta aquí hemos llegado.

Hasta aquí hemos llegado ya.

Por respeto a...

Por respeto a todo.

Elias Israel, Elias, muy buenas.

Hola, qué tal buenas noches.

Elias.

Siempre sumando.

También estaba escuchando.

Y por línea y todo.

Estaba escuchando.

Qué profesor.

Me ha gustado mucho la riqueza informativa del programa, no tanto lo escorado que estaba hacia las teorías de las futbolistas, sinceramente.

Mira, Elias, ¿cómo la tiraba ahí?

A las dos y veintiuno.

No, no, no, digo lo que pienso.

O sea, que para mí aquí no hay ni buenos ni malos.

Y no estaba Luis.

Otros días estaba más escorado hacia el otro lado.

No, no, yo tengo muy claro que yo estoy escorado hacia un lado, pero que el programa pues tiene que tener

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

esa riqueza de opiniones.
Para mí ha estado lamentable la federación
en todo el proceso, el gobierno,
por su intervencionismo,
por sus cambios de opiniones permanentes,
y las futbolistas, porque a mí se me olvidó,
creo que se olvida lo más importante,
que es que representar a España es un privilegio.
Y cuando te convocan a una,
como canto de la selección española,
pues es un privilegio, un gran ejemplo para las niñas,
y si ya habían conseguido todo lo que merecían,
porque históricamente no lo tenían en el Mundial,
pues ahora es el retroceso.
Y decir que no a España, a mí me parece que
es un pésimo mensaje de las futbolistas.
Tirón de orejas, ¿no?
No están diciendo que no a España.
Para vosotros que habéis estado muy flojito.
Perdona, Mónica, ¿qué dices?
Están diciendo que quieren que se arregle una situación
y que hasta ya no se arregle, no quieren ir a selección,
no están diciendo no a España.
O sea, estas futbolistas acaban de ganar un Mundial,
por favor, recordemos, no.
Bueno, estas futbolistas, 50 futbolistas,
creo que han escrito un comunicado
en el que dice que no quieren acudir...
39 de él.
39, perdón, que no quieren acudir
a una convocatoria de las elecciones españolas.
En estas condiciones...
Pero no porque las condiciones han cambiado, Miguel, ¿eh?
Las condiciones han cambiado, les han dado todo lo que pedían.
Bueno, pero escucha una cosa, si al final se ha demostrado
que si las querían hacer ir a la selección,
las hacían ir a la selección,
que es justamente de lo que me quedó.
Pero eso lo dice la ley, no lo dice nadie.
Lo dice la ley, ¿eh?
Pues yo exactamente es lo que la plauda...
¿Que yo se pasamos en estado de derecho?
Yo es exactamente lo que la plauda de Món se tomé,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que evidentemente no la aplaudo las mentiras y nos ha mentado,
pero si la aplaudo que haga su trabajo,
que es seleccionar a las que considera las mejores
para ganar a Suecia e intentar meternos en los Juegos Olímpicos.

Quieran o no quieran ir.

Quieran o no quieran ir.

Apuntar de pistola.

Eso es lo que... No, eso no es apuntar de pistola, perdona.

Esto no es apuntar de pistola.

Ella está seleccionando a unas profesionales
para que hagan su trabajo defendiendo a nuestro país,
porque para mí es un privilegio.

Porque para mí es un privilegio.

En Oliva, porque en las rosas no puede garantizar
que pueda hacer su trabajo.

Bueno, en Oliva, eso para mí es un error flagrante de la Federación,
que como he dicho varias veces en el programa,
tenía que haber convocado elecciones desde el minuto uno
y no se ha intervenido por el Gobierno.

Otra cosa que dice la ley.

Todo el proceso.

Todo el proceso.

La ley sí dice eso, Foto.

La ley dice que hay que convocar elecciones, pero no dice en qué plazo.

Y el primer rubialista, y el primer rubialista,
es el señor Rocha, que fue el que decidió a dedo,
que se quedase allí como...

Correcto.

Que sería el primero que tendría que salir por la puerta.
Todos son rubialistas, porque la Asamblea es de rubiales.

Bueno, no es el mismo que rubiales.

Y una selección es en la Federación.

Se tardan tres meses en hacer un censo,
que no es del día a la noche, que no es de un día para otro.

Foto, que no engañes a la gente, por favor.

Foto, que no engañes a la gente, que te di los plazos
y se ha montado en la Federación Española de Baloncesto
las elecciones, que es con la misma Asamblea,
y que no hay que montar nada, que las elecciones se convocan.

Y porque no se han convocado.

Se celebran, porque el gobierno le ha querido dar un margen de confianza
a ver si de verdad se arreglaban las cosas.

Y cuando ve convocatorias fuera de plazo,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

cambios de sede de las concentraciones con nocturnidad y alevosía.

Cuando siente que le engañan diciendo que no van a convocar a nadie, que no quiera ser convocado,

y dos horas después se encuentran en una lista donde están las 39, 20 de las 39, que han firmado a no ser convocadas.

Cuando ve todo eso, dice, o hacéis ya las cosas o elecciones ya.

Vale, ¿puedo hablar?

Y para mí es un error que no las convocasen desde el principio.

¿Puedo hablar? ¿Puedo hablar?

Rafaela.

Vamos a ver, a ver si es posible.

¿Para qué se van a hacer unas elecciones en octubre o noviembre?

Con las... ¿Puedes callar un segundo?

Con la Asamblea de Rubiales, si en marzo hay una con una Asamblea completamente nueva y limpia, pues lo normal es, en vez de hacer dos elecciones en cuatro meses, hacer una de verdad.

Fuera toda la Asamblea de Rubiales, porque el que vaya a salir ahora es otro de Rubiales, porque lo vota la Asamblea de Rubiales.

Me he explicado.

Sí, te puedo explicar yo sin chillar exactamente.

No, yo no he chillado.

He hablado claro, alto, nítido y que se me estenda.

He chillado Sanchez.

He chillado Margarito.

Bueno, estáis los dos levantando la voce, hasta ahora.

Bueno, es el dono que hay ahora.

Elias, es que es muy tarde y la gente está durmiendo en tu casa.

Totalmente.

Entonces, caro, tú hablas con más calma.

Yo hablo con más calma.

Si estuvieras en el despío, seguramente...

El sol habla así, ¿no?

Que has dicho en casa que te vivas a conectar a la radio. No están todos dormidos, claro.

Mira, una persona cercana a las jugadoras que está allí en Oliva...

No sé si nos está escuchando, pero parece que sí, porque dice que cree que se está desviando también mucho el tiro cuando se dice que quieren despídos porque quieren elegir ellas aquí en Poner y que quieren profesionales y que los nombres que se han dado son, por casos concretos y participación activa

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

en determinadas cuestiones, algunas de ámbito penal.

Uau! Bueno, pues entonces que vayan asudados.

No, no, de eso, es genial.

Con solo otro día dio nombre.

No, no, ha salido el gordo a las 22.26.

Que ellas son conscientes de que, en todo momento, aunque parezca que no y los llamas digamos que no, que no es su competencia elegir a quién poner ahí, que quieren profesionales en lugar de los que están ahora mismo, que son nombres concretos porque son personas que, por casos concretos y participación activa en determinadas cuestiones, creen que deben estar fuera.

Os puedo contar que hasta ahora de la noche, una de las tres patas de este banco, alguien muy importante, en toda esta sensación, no solo se está escuchando, sino que dice, es que no puedo explicar nada nuevo que no hayáis dicho ya.

Y cuando he preguntado, pero optimismo, se quedan, dime algo, es que no lo sé.

Yo pregunto todo el rato al mismo tiempo.

Con varias exclamaciones, es decir, es que no saben, ¿verdad?

La misma tampoco.

Lo que han decidido los jugadores.

Ni el CS, ni la Federación.

Cierra. Ni pa'lante, ni pa' atrás.

Cierra, que son las 228.

A mí esto me lo podéis vender de la forma que queráis.

Un Gonzalo, esto facilísimo entenderlo.

Sí, sí.

Esto no lo entiendas. 227, y aquí seguimos.

No, puede ser fácil de entender y difícil de solucionar.

Claro. Esto no lo pagan aparte.

Sí.

Gracias.

Fija de Miguel y de Yosemar y que rápido lo han pillado.

Aquí le tienes.

Vamos a hacer una cosa.

Pedro Zamora, no hay ninguna novedad en el hotel de Oliva, ¿verdad?

Pedro Zamora.

No está ni de la hora.

Se ha dormido.

Se ha quedado sin batería en el quantum.

Eso también puede ser un obvio.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Me tiene que escuchar una cabeza ahí.
Sí, claro.
Ha llegado la dana. A mí se me preocupa la dana.
No vaya a ser que quiera saber lo que hay.
Yo estoy siguiendo los radars y hay un temporal importante.
Sí. Aquí estamos informando absolutamente de todo.
Cuando se pone a llover.
Y hay mucha gente escuchando.
Sí.
Hombre, solo faltaría.
Pues si están por la zona de Castellón, Tarragona y todo eso,
que se anda en corajo, que está cayendo la de Dios.
No está por con eso, ¿verdad?
Sí, sí.
En Barcelona lleva una hora
matando a mi imagen desde satélite metiós.
Este giro de Miguel Rico, la meteorología, no lo vimos venir.
Bueno...
En Barcelona no, ¿no?
En Barcelona no caerá de esa manera desmedida
que se espera que caiga en Tarragona.
Eso es lo que dice el radar.
Y protección civil, que ya ha hecho un aviso de inundaciones.
Por contar lo último, el Dow Jones está cayendo ahora mismo.
No me extraña.
¿En serio?
Sí.
A que no pueden volar a Gotem.
No sabes si es del tiempo o por lo de la noche.
Pedro Zamora, merece la pena que sigamos o ya...
No, no.
Hombre, yo creo que sí.
Ya que estamos, vamos a esperar.
Hombre, ya que prendas tú, no prendas.
Tiene que estar ahí.
Pobretito Pedro.
Pero se te acaba la batería del quantum.
Sí, se me acaba la nuestra, he conseguido otro.
Pero tenemos un poquito de retardo en el que me han prestado.
Vale.
Pero tenemos todavía 47% de batería en el móvil.
Vale, perfecto.
Por nada, por nada, pues hasta que se gaste.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Hasta que se agote.

Madre mía.

Habrá cenado, ¿no?

Sí, sí.

Hemos pedido unas pizzas.

Unas pizzas, sí, lo he visto, lo he visto.

¡Oglovo Oliva! Ha ido ahí.

Son las dos y media, la una y media en Canarias.

Esa de guir, yo es que...

Los niños de Canarias, de verdad, es normal.

Cuando tenemos niños, deberíamos de hacer...

El castellón está muy caro, ¿eh?

Muy bien, foto, información de servicios.

Cuando llevan los niños...

Me acaban de enviar el mensaje, ¿por qué le habías dicho tú ya?

No, no, ya ha dicho la zona de castellón de Tarragona.

A ver, que ya escucha solo Tarragona.

Hay gente que está hablando de las tormentas.

No, no, en el castellón circulan vídeo...

Bueno, es rico, dejalo ya.

Hay gente con barcos. Cuámas.

No, pero, oye, para aprovechar y decir algo.

Yo creo que los oyentes hasta ahora la noche los están preguntando

de cero a cien cuantas ganas tiene Joma Castaño

de que se acabe el tema de la selección española.

Habrá mucha gente que se habrá levantado a cerrar las ventanas,

que luego les entra agua.

Y es un lío tremendo.

Yo creo que me voy a ir, que tengo que llevar los niños de David.

Hacemos Super Bowl, Paco.

¡Madre mía!

Oye, empieza a llover también en Ibiza, pero...

¡Ey!

¿Tienes tan Ibiza ahora?

¡No, no estoy bien de los niños!

Mujer se va a castellón mañana y no...

Pues, oye...

Pues, que se lleve los maquitos bromas...

Que se lo piense.

Que te hagan cuidado, en serio, que no es broma.

Eh...

Pues, nada.

Eh...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Aquí estamos.

A ver cómo lo resolvemos.

Ya es que ya no tenemos muchas más bromas que contar.

Callaros en silencio porque Mónica dice que hay que estar en silencio y no contar nada.

Saben aquel que dijo.

Mónica, ¿quieres aportar algo más desde Barcelona?

No, que digo que el tem...

Creo que el día se ha dicho que vayan al juzgado, que ya han ido.

No, no, no, es que...

Lo que estaba...

Lo que me apareció en Tenderlandrea es que había cuestiones penales que me entendía más allá de la de Jennifer.

El otro día cuando...

Eso me ha dicho...

Oye, ha publicado Barberón Marca, ¿no?

Ha publicado que les espían los móviles de hasta aquí.

Las rozas no son un entorno seguro,

porque mientras estaban entrenando, los móviles se quedaban en el vestuario.

Sí, pero la he hecho, pero tiene nombres y apellidos de gente de la Federación, yo soy de marketing.

Para tener que ir todos a declarar.

Entendí por qué ahora se han ido a Oliva.

Pero una cosa, eso de los móviles es un poco raro.

A mí, yo te voy a hacer una cosa,

de las cosas que no entiendo de toda esta historia.

Si a ti te espían el móvil, es que no esperas meses.

Es que lo denuncias inmediatamente.

Pero eso...

Pero eso y las otras 100 cosas que todos hemos oído y que todos nos han filtrado sobre este tema.

Yo lo que no entiendo es que al día siguiente,

si tú tienes 17 cañones y tu rival tiene un tirachinas,

saca los 17 cañones el primer día de la guerra y ganas la guerra.

Y dices, nos han hecho esto, esto, esto.

Si a mí salen una jugadora, dice,

es que estaba entrenando y el móvil de la taquilla

se lo ocurrió y dije, bueno, o sea, poco os están haciendo.

Poco os están haciendo a los demás, ¿claro?

A lo mejor no tienen pruebas de eso.

No lo pueden demostrar o a lo mejor no.

Pues entonces, ya...

Pero si a lo mejor tú ves unas imágenes filtradas

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

que a lo mejor tienes otra vez, estoy especulando,
que tienes tú solo en tu móvil,
pues imaginarás lo que ha podido pasar
sin poder demostrar lo que ha podido pasar.

Claro, claro.

Por cierto, la selección, insisto,
que tiene que buscar nuestra clasificación
para los Juegos Olímpicos el viernes a las seis y media de la tarde,
el martes a las dos y media de la madrugada,
están todavía reunidas, no entrenan,
no saben si van a viajar, no saben si están con la seleccionadora,
si ganamos esto, me dejo de creer en todo esto
de la preparación previa, las concentraciones,
los entrenamientos y todo.

Pero una cosa, si están con la seleccionadora,
tiene que ser algo con ella,

porque si no estarían solas decidiendo esto.

Tiene que ser algo con Món se tome.

Me han dicho cuestiones deportivas.

No les escarra que se haya quedado sola.

Yo no les explicaré por qué ha hecho esta convocatoria.

A mí me dicen que siguen la jugadora con Món se tome
y el cuerpo se sigue.

¿Por qué no ha traído a Jenny? Es que serán discusiones.

Eso no va a ser una pregunta de una respuesta, y nos vamos.

Sí, pero mientras tanto, Víctor Franco es esperando también.

Allí a lo que digan.

Como todos.

Está David Menaio, directamente, compañero de marca,
uno de los tíos que más controla, de todo el femenino.

David, muy buenas.

Muy buenas, Juan Marqueda. Buenas noches.

Bien, aquí... ¿Qué pasa, David?

Haciendo el programa, como todos los días hasta ahora.

Sí, entré David Menaio.

Pasando la noche, pasando la noche.

Madre mía.

¿Tienes la sensación de que se van o de que se quedan?

Pues, ahora mismo de que se quedan.

Yo creo que si se hubiera o había visos de...

o habido visos de que se pudieran ir, bastante antes.

Lo que hayan negociado las ha mantenido en la mesa.

Y si no siguen negociando, es que creo que las posturas

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

han acercado, por lo menos.
Entonces, será algo definitivo.
Pero espero que sí.
Espero que se pueda solucionar, o por lo menos,
de desenredar el nudo en el día de hoy,
que las jugadoras se mantengan en la convocatoria.
Estamos hablando de cabezas en la Federación,
y estamos hablando de la promesa de que,
si alguna quiere irse, no habrá una sanción, ¿no?
Eso es, yo creo que se han hablado de muchas cosas hoy,
pero esos son dos puntos calientes.
Bueno, lo hablábamos ayer, al final también.
Por sus peticiones había gente que tendría que salir o no.
El gobierno debe estar apretando por ese lado.
Y la segunda, garantizar que si alguna jugadora se iba,
no habría represalias, por así decirlo, de forma legal.
Y la buena sintonía que a mí sí que me transmite
que ha habido en las mesas,
pues igual ha hecho recular alguna jugadora
que tenía muy pensado,
volverse a su destino o a su club de orígenes ahí en Manoché
y puede dormir aquí, ojalá, ojalá que sea así.
¿Tienes alguna noticia de cómo se ha recibido Atenea
en la concentración?
Ha habido algunas informaciones que hablan de que lo está pasando mal.
No tengo noticias, yo creo que el sentimiento de pasarlo mal
creo que es general.
Sí, es verdad.
Creo que, evidentemente, luego cada una lo ha sentido de una forma
y se expresará de una forma diferente,
pero creo que es una situación incómoda para todo el mundo.
Las jugadoras para miras primeras,
porque se también se están viendo en un foco,
propiciado por ellas o no, al final están en el foco.
Y que ellas se han hecho por estar en el foco
y que ellas quieren propiciar unos cambios y por eso están en el foco.
Pero, evidentemente, esa presión,
ellas no están acostumbradas a llevarlas.
Y, bueno, pues, igual a partir de ahora,
lo merecen y lo tienen que llevar.
Y es una forma también de pasar un transe complicado,
que ellas han mantenido un pulso y firmes a sus convicciones
y a sus valores y ahí están andando todo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Pero sí, no tengo información respecto a Atenea,
decir más o menos si ha habido un gesto o no ha habido gesto.
A mí lo que me comentan es que la decisión,
igual cuando se reunieron antes del primer comunicado,
era una anímeda apoyar a todas,
independientemente de la decisión que tomaran
y que, aunque se desligaran en el camino,
la iban a estar arropando.
Y a mí lo que me trasladan es que va a seguir siendo así.
No sé si hoy ha sido así o no,
no he tratado esto con ninguna jugadora.
O sea, que en principio podrían seguir todas a una.
O sea, que esa división de la que podemos sospechar
por los largas que están siendo las reuniones,
que a lo mejor...
Digo, yo siempre he estado en la mesa el hecho de que
cualquiera que no se siente cómoda con lo que se está diciendo
o con lo que se debe firmar o con lo que se debe actuar,
se podría salir.
Hay jugadoras que se han mantenido fieles,
o lo decía ayer, había jugadoras, quizá más guerreras
o más dadas a exigir más, otras a exigir menos,
pero sí que se llega a un consenso y ese consenso,
por lo menos hasta el día de hoy que ellos supieran,
evidentemente cuando están a reunión no tienes toda la información
encima de la mesa, se ha mantenido así.
Y creo que es lo que le está dando la fuerza,
que no ha habido esa división y que, pues no sé,
igual hace unas horas se podrían haber ido 19 de esta convocatoria
y ahora igual se quedan las 19, no lo sé,
no sé cómo se va a resolver, pero sí que creo que han mantenido el bloque.
Meni, tú llevas 15 años, mucho antes de que cualquiera
nosotros nos interesásemos por el fútbol femenino,
a excepción de Andrea Pelaez,
siguiendo a esta generación y a todas las anteriores,
más allá de lo de Atenea, hay algún reproche de las MAPI,
de las Patreon, de la Claudia Pina, de la Sama Yur,
a las que así decidieron ir al final al Mundial?
No, a ver, yo creo que cada uno tendrá sus formates.
Creo que hubo más fracción a la hora de dividirse al principio las 15,
que sí que hubo fracción de jugadoras ya no por diferentes clubes,
sino incluso dentro de los propios clubes,
que luego a la hora de ir a un Mundial o no,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

donde al final cada uno ha buscado sus intereses.
Al final todas creían que podían conseguir algo yendo,
o no yendo al Mundial, fueron libres de elegir.
Incluso creo que el Mundial, tal y como se ha desarrollado,
o como se desarrolló,
sirvió para unir a las que estaban dentro,
digo, estretar posturas lazos y posibles malos entendidos
en cuestiones anteriores,
como luego el rendé con los clubes,
no sé si habrá afectado a relaciones de amistad personal,
pero yo creo que no hay rencillas a día de hoy, socos o no.
Yo que estoy contigo en muchísimas cosas y lo sabes,
en esta noche te digo por qué,
hoy la única jugadora que ha hablado con cierta continuidad
y que ha respondido a 4 o 5 preguntas ha sido un mapeleón,
y lo primero que se ha encargado de decir es,
yo siempre me he mantenido en la misma postura
y todos sabéis mi opinión,
o sea, lo ha recalcado que ella es la que no se ha movido
de su opinión y la que no se ha movido de su postura
durante todo este tiempo, no sé.
Bueno, porque él fila sus valores,
en su día tuvo que elegir y como ella,
la patria de Jarro Claudio Apina y otras 4 jugadoras
fueron 7 de las que tampoco mandaron un mail
y se mantuvieron firmes,
que eso no quiere decir que haya compañeras
que dan vida mundial que posiblemente pensasen igual que ellas,
pero luego en la balanza, la hora de poder ir a la mundial
y jugarlo, por ganarlo, por aspirar a un reconocimiento mayor,
por verse en el foco, por patrocinadores,
porque le gusta jugar al club por la camiseta,
por lo que sea, al final decidió ir allí,
y no sé si esa relación, que antes podía haber de amistad o no,
es más fuerte o más liviana.
Al final, en cada casa y cada uno,
tiene las razones que el personal es que tiene,
pero podemos aplaudir a que una jugadora como Mappy
se ha mantenido en sus 13, del primer día al último,
y yo también aplaudo a gente que aún fila sus decisiones,
por verse, mira, igual lo puedo cambiar desde dentro,
igual puedo hacer esto de otra forma,
o sé que no puedo cambiarlo, como ha pasado hasta el Mundial,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

sé que solo puedo hacer equis cambios,
entonces voy al Mundial, porque creo que es mi último,
o puede ser mi último, o no sé si voy a poder ganarlo,
o al final han elegido, sabía.
Pero a Mappy León también le gusta el fútbol,
y le gustan los patrocinadores y el Mundial, o sea...
Sí, pero igual en su balanza lo que dijo fue que no le compensaba,
entonces que era...
Sus principios le importaban más que todo lo demás.
Sí, sí, cada uno seguramente miremos más una cosa o otra,
a la hora de elegir un trabajo, a la hora de decir unos compañeros,
a la hora de decir una amistad,
entonces ella en ese tipo de decisión tomó esa decisión,
que es la más coherente para ti, para mí o para el otro,
es la suya al final, y yo la aplaudo, igual que aplaudo otras,
porque son convincentes y fieles a lo que es en el momento,
es decir, han tenido que tomar una decisión y aplaudo ahora,
que siga igual de guerrera, estando en la selección,
estando fuera y mirando por sus compañeras,
y mirando por ella misma, que al final todas son jugadoras
y están mirando, y creo que eso hay que recalcarlo,
por lo que hay ahora y por lo que viene después,
y lo han expresado así en todos los comunicados.
David Menayo, gracias, compañero de marca, un abrazo.
Un placer a vosotros, chicos, buen trabajo.
Gracias, gracias, ahí es lo mismo te digo, hasta ahora, un abrazo.
Otros que tienen auricular puesto toda la noche.
Vamos a terminar, sí, vamos a terminar, sí, sí.
Decisión tomada. Sí, decisión tomada.
Una hora rara, ¿no? Es hora rara, pero...
Pero no están...
Que pongan las calles...
Que las pongan ya.
Y que nos digan lo que sea cuando salgan,
porque es que realmente estamos expuestos a que esta conversación
entre la seleccionadora y las jugadoras
se prolongue hasta las cinco de la mañana.
Pues... ¿Qué de Gómbalo?
Sí, es como dice Paco, que están tirándose reproches,
que es lo que parece, podemos estar con una lista de reproches
de cada una de ellas a la semana.
Toda la madrugada.
Pero, si estamos toda la madrugada,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 19-09-2023)

Miguel Rico puede informarnos de todos los temas...

De la dos metas que tenemos.

Sí, tengo más temas de los que hablaré.

No, no, no.

Mira, quédate con el pulpo si quieres.

Yo voy a estar toda la noche despierta, tengo la clave el Partidazo en Twitter, yo lo lanzo ahí.

Vas a estar... Yo lo lanzo ahí.

No, pero una cosa, que la radio sigue.

O sea, que está el pulpo.

Ah, bueno, sí, sí, claro, llamo al pulpo y levanto antena.

El pulpo tira para adelante.

Romponente.

Compañeros, muchísimas gracias por esta presentación.

No, gracias a ti.

Ha sido un placer.

A ti ya con falo, por explicarnos...

Pulpo.

Ha sido un placer.

Me encanta la radio, me encanta que pasen estas cosas.

Siempre la radio está abierta.

A mí también, pero que pasen cada mucho tiempo.

Andrea, cuando quieres...

Como los eclipses, esto de...

Vale, yo lo hago pulpo.

Pulpo, cualquier noticia que haya, la cuentas.

Ahí está Pedro Zamora y todos los compañeros, ¿de acuerdo?

Por supuesto, abierto a deportes, claro que sí.

Un abrazo, hasta luego.

Señoras y señores, mañana volvemos a las 6 y 10 tiempos de juego, adiós.

Juan Mocaño.

El Partidazo de Cope.

Estar informado.